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A Prefeitura de Barueri e a Secretaria 
de Segurança Urbana e Defesa Social 
(SSDUS) realizaram na segunda-feira, 
10, a solenidade de formatura para a en-
trega de medalhas por tempo de serviço 
(10 anos) e láureas de mérito pessoal 
(Guardião) a integrantes da Guarda Ci-
vil Municipal de Barueri. A cerimônia 
aconteceu no Centro de Eventos, na Vila 
Porto, com a participação de autorida-
des municipais e da região. O chefe do 

Executivo de Barueri também foi home-
nageado com uma placa comemorativa 
dos 29 anos da formatura da 1ª turma da 
corporação, conhecida pela sigla GCM.  
As medalhas e láureas foram entregues 
por autoridades que compuseram a 
mesa do evento, padrinhos e madrinhas 
(familiares e amigos) dos agraciados. 
Por mérito pessoal, a entrega de láureas 
foi feita em Quatro Graus (1º - Ouro; 2º 
- Prata; 3º - Cromo e 4º - Bronze) 
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Israel diz que 40 
foguetes foram lançados 
do Líbano

Ucrânia apela por envio 
de defesa aérea em 
meio à destruição 
de usinas

CCJ aprova incluir 
na Constituição 
criminalização do porte 
de drogas

INTERNACIONAL » Pág. 03

Papa Francisco se reunirá 
com Lula, Biden, Zelensky, 
Macron e Modi na cúpula 
do G7

Santana de Parnaíba faz triagem de 100% do lixo 
coletado e se destaca na gestão de resíduos sólidos

Operação de combate à criminalidade reúne 
em Osasco cerca de 1.500 policiais
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Prefeitura de Carapicuíba inicia aplicação 
da nova vacina contra Covid-19
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CCPL Barueri oferece 
teste gratuito 
de bioimpedância

Os deputados federais concluíram nessa 
terça-feira (11) a votação do projeto de 
lei (PL) que taxa as compras internacio-
nais de até US$ 50 e que cria incenti-
vos para a fabricação de veículos menos 
poluentes (Projeto Mover). O projeto 
914/24 foi aprovado por 380 votos con-
tra 26. Com isso, o texto segue para san-
ção presidencial. A Câmara manteve 11 
emendas do Senado que alteraram o tex-
to aprovado originalmente pelos deputa-
dos. Entre elas, a que excluiu as regras 
com exigência de conteúdo local para 
empresas de exploração de petróleo e 
a que excluiu a previsão de incentivo 
à produção de bicicletas. Originalmen-
te apresentado pelo governo federal, o 
projeto prevê R$ 19,3 bilhões em in-
centivos, durante cinco anos, e redução 
de impostos para pesquisas e desenvol-
vimento de tecnologias e produção de 
veículos que emitam menos gases do 
efeito estufa, responsáveis pelo aqueci-
mento da terra e mudanças climáticas. O 
relator da matéria, deputado Átila Lira 
(PP-PI), defendeu que as mu

Inscrições para FATEC Itapevi são prorrogadas 
até o próximo dia 13 de junho

Junho Vermelho: 
Barueri incentiva 
a doação de sangue

PL 914/24 foi aprovado 
na Câmara por 380 
votos contra 26

Cadastro de condenados 
por violência contra 
mulher vai ao Senado

BARUERI » Pág. 11

Licitações para obras de esgoto 
em Caraguatatuba, jardim 
santa rosa, Massaguaçu e 
Pegorelli são concluídas

Projeto que equipara aborto a homicídio 
tem urgência aprovada

Taxação de importação até US$ 50 e Projeto 
Mover vão à sanção

A Prefeitura de Cotia 
inaugura o novo 
Complexo de Saúde 
de Caucaia
O equipamento de saúde reúne o Pronto 
Atendimento, Unidade Básica de Saúde, 
CEFOR, SAMU e Centro de Especialida-
de Odontológicas em um unico lugar
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FAB revoga documento 
que proibia militares da 
reserva de se posicionar 
politicamente

Mais de 8 mil crianças 
menores de 5 anos 
têm desnutrição 
aguda em Gaza
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Prefeitura de Taubaté 
abre mais de 2.000 
vagas para cursos 
profissionalizantes
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Prefeitura de Barueri e SSDUS 
entregam medalhas e láureas 
a guardas municipais

A Prefeitura de Barueri, por meio da Se-
cretaria de Assistência e Desenvolvimento 
Social - SADS, oferece nos sete Centros 
de Capacitação Profissional e Lazer o teste 
gratuito de bioimpedância
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Os deputados federais concluíram nessa 
terça-feira (11) a votação do projeto de 
lei (PL) que taxa as compras internacio-
nais de até US$ 50 e que cria incenti-
vos para a fabricação de veículos menos 
poluentes (Projeto Mover). O projeto 
914/24 foi aprovado por 380 votos con-
tra 26. Com isso, o texto segue para san-
ção presidencial. A Câmara manteve 11 
emendas do Senado que alteraram o tex-
to aprovado originalmente pelos depu-
tados. Entre elas, a que excluiu as regras 
com exigência de conteúdo local para 
empresas de exploração de petróleo e 

a que excluiu a previsão de incentivo 
à produção de bicicletas. Originalmen-
te apresentado pelo governo federal, o 
projeto prevê R$ 19,3 bilhões em incen-
tivos, durante cinco anos, e redução de 
impostos para pesquisas e desenvolvi-
mento de tecnologias e produção de veí-
culos que emitam menos gases do efeito 
estufa, responsáveis pelo aquecimento 
da terra e mudanças climáticas. O re-
lator da matéria, deputado Átila Lira 
(PP-PI), defendeu que as mudanças do 
Senado contribuíram para o aperfeiçoa-
mento do texto. “Por meio do programa 

Segue para o Senado o projeto de lei 
(PL) que cria o Cadastro Nacional de 
Pessoas Condenadas por Violência 
contra a Mulher (CNVM). O texto foi 
aprovado nessa quarta-feira (12) pelo 
plenário da Câmara e prevê a criação 
de uma lista pública com o nome dos 
condenados por violência doméstica 
com sentença transitada em julgada, 
ou seja, sem mais chances de recursos. 
O PL 1.099/24, de autoria da deputada 
Sivye Alves (União-GO), foi relatado 

pelo deputado Dr. Jaziel (PL-CE) e 
aprovado em votação simbólica, sem 
manifestações contrárias ao texto. 
“[O projeto] vai trazer um norte, uma 
orientação para as mulheres que sofre-
ram agressões, para que não vejam as 
mesmas pessoas cometerem contra ou-
tras mulheres a mesma criminalidade, 
a mesma crueldade que aconteceu na 
sua vida”, disse o relator. A deputada 
federal Daiana Santos (PCdoB-RS) foi 
uma das que elogiou a iniciativa. “Nós 

A proposta que inclui na Constituição 
a criminalização do porte ou posse de 
qualquer quantidade de droga foi apro-
vada nesta quarta-feira (12) na Comis-
são de Constituição e Justiça (CCJ) da 
Câmara dos Deputados. Agora, a Pro-
posta de Emenda à Constituição (PEC) 
45/2023 será analisada em comissão es-
pecial da Casa, que ainda deve ser ins-
talada. Se aprovada na comissão, a PEC 
segue para análise do plenário.
Após mais de quatro horas de sessão, a 
proposta foi aprovada por 47 votos fa-
voráveis e 17 contrários. O relator do 
texto na CCJ, deputado Ricardo Salles 
(PL-SP), defendeu a medida. “Se nós 
não tivermos uma medida constitucio-
nalmente prevista que coloque respon-
sabilidade sobre aqueles que são os 
verdadeiros originadores da demanda 
do tráfico de drogas, haverá um desin-
centivo, evidentemente, à interrupção 
do relativo consumo de entorpecentes 
no Brasil”, argumentou. Na reunião, 
o deputado Chico Alencar (PSOL-RJ) 
disse que a política de drogas para os 
usuários deve ser uma questão de saúde 
pública e não de polícia. “Não acredi-
tamos que colocar na Constituição, em 
meio a outros artigos sobre direitos e 
garantias individuais da cidadania, seja 
de maneira alguma o melhor caminho 
para a gente tratar dessa questão, que 
é uma questão de saúde pública, é uma 
questão social, é uma questão humana, 

Mover e do fim da isenção de pequenas 
compras por remessa postal, teremos 
um incentivo para a produção nacional 
e para o desenvolvimento tecnológico e 
ambiental, com repercussão evidente na 
geração de emprego e renda em nosso 
país”, disse. O deputado federal Tarcísio 
Motta (PSOL-RJ) defendeu o projeto e 
disse que ele está no caminho correto, 
mas avaliou que são necessárias medi-
das mais drásticas para conter o aque-
cimento do planeta. “É preciso que este 
plenário e a nossa sociedade entendam 
que, dentro do capitalismo, não há sa-
ída para o nosso planeta. Não bastam 
incentivos e punições tributárias para se 
resolver o colapso climático global, que 
hoje já é uma realidade”, disse.

Taxação
Durante a tramitação do projeto Mover 
na Câmara dos Deputados, foi incluída 
a taxação de 20% sobre as compras rea-
lizadas no exterior de até US$ 50 (cerca 
de R$ 250), que atualmente são isentas 
de imposto de importação. De US$ 50 
a US$ 3 mil (cerca de R$ 15 mil), o 
imposto será de 60%, com desconto de 
US$ 20 sobre o tributo a pagar. 
O relator do projeto, deputado Áti-
la Lira (PP-PI), acolheu demanda dos 
varejistas brasileiros que reclamam da 
concorrência de empresas estrangeiros. 
Compras dentro desse limite são muito 
comuns em sites internacionais, espe-
cialmente do Sudeste Asiático, como 
Shopee, AliExpress e Shein.

Taxação de importação até US$ 50 
e Projeto Mover vão à sanção

Cadastro de condenados por violência 
contra mulher vai ao Senado

muito mais do que uma questão crimi-
nal. Estou me referindo aos usuários 
de drogas”, disse. O deputado Lucas 
Redecker (PSDB-RS) defendeu a PEC 
como forma de impedir que o Supremo 
Tribunal Federal (STF) possa vir a des-
criminalizar o usuário. “Nós estamos 
tratando aqui é de fixar na Constituição 
algo em que nós possamos ter a certe-
za de que legislar sobre esse tema será 
função da Câmara dos Deputados e do 
Senado Federal e não da interpretação 
do Supremo Tribunal Federal”, desta-
cou. Parlamentares contrários à medi-
da, por outro lado, argumentaram que 
incluir a criminalização da posse e porte 
de drogas na Constituição pode levar ao 
encarceramento de usuários, principal-
mente pobres e negros, uma vez que, 
nem a proposta nem a legislação atu-
al trazem os critérios para diferenciar 
usuário e traficante. A deputada federal 
Maria Arraes (Solidariedade-PE) ava-
liou que o objetivo deve ser combater 
a oferta e a distribuição em larga escala 
de entorpecentes. 
“No entanto, a PEC ignora a face mais 
grave do problema. Outro impacto ne-
fasto nessa proposta recai sobre o sis-
tema carcerário, já superlotado e inefi-
ciente. Já está provado que uma política 
punitivista e repressiva é ineficaz e pro-
duz impactos devastadores. Só serve 
para levar mais gente, sem necessidade, 
para a prisão”, argumentou.

PL 914/24 foi aprovado na Câmara por 380 votos contra 26

Projeto que equipara aborto a homicídio 
tem urgência aprovada

A Câmara dos Deputados aprovou o 
regime de urgência para o Projeto de 
Lei 1904/24, que equipara o aborto de 
gestação acima de 22 semanas ao ho-
micídio, aumentando de dez para 20 
anos a pena máxima para quem fizer 
o procedimento. Os projetos com ur-
gência podem ser votados diretamente 
no Plenário, sem passar antes pelas co-
missões da Câmara. O texto fixa em 22 
semanas de gestação o prazo máximo 
para abortos legais. Hoje em dia, a lei 
permite o aborto nos casos de estupro, 
de risco de vida à mulher e de anence-
falia fetal (quando não há formação do 
cérebro do feto). Atualmente, não há 
no Código Penal um tempo máximo de 
gestação para o aborto legal. 
O aborto não previsto em lei é punido 
com penas que variam de um a três 
anos, quando provocado pela gestante 
ou com seu consentimento, e de três a 
dez anos, quando quem provocar um 
aborto sem o consentimento da ges-
tante.  Caso o projeto seja aprovado, 

a pena máxima para esses casos passa 
a ser de 20 anos nos casos de abortos 
cometido acima das 22 semanas, igual 
a do homicídio simples previsto no ar-
tigo 121 do Código Penal.

Delação 
Os deputados também aprovaram hoje 
o regime de urgência para o Projeto de 
Lei 4372/16, que invalida a homologa-
ção da delação premiada de réu preso.

O Comando da Aeronáutica revogou, 
nesta quarta-feira (12), uma instru-
ção normativa que proibia militares 
da reserva de externar publicamente 
posicionamentos políticos, inclusive 
nas redes sociais. A proibição estava 
listada em documento assinado pelo 
comandante da instituição, tenente-bri-
gadeiro do ar Marcelo Kanitz Damas-
ceno. O texto foi editado no início do 
mês com regras sobre a atuação de mi-
litares da Força Aérea nos 90 dias que 
antecedem as eleições municipais deste 
ano, em outubro. Uma nova instrução 
foi publicada sem o trecho que fazia re-
ferência aos integrantes da reserva. De 
acordo com a instrução normativa, fica 
proibida qualquer propaganda política 
por alto-falante a menos de 200 metros 
dos quarteis. O documento também 
proíbe a entrada de pessoas com ade-
sivos ou roupas com teor eleitoral nas 
instituições militares. As regras valem, 
inclusive, para as residências de milita-
res que sejam de propriedade da União. 
Neste caso, estão vedadas: A expedi-
ção, postagem e veiculação, escrita ou 
verbal, de cartazes, convites, folders e 
qualquer outro material de publicidade 
eleitoral ou de qualquer candidato; a 
entrada de veículo pertencente a mi-
litar, servidor civil, permissionário e 
visitante ostentando propaganda elei-
toral de qualquer natureza; a entrada de 
outros veículos ostentando propaganda 
eleitoral de forma ostensiva, como fai-

FAB revoga documento que proibia militares 
da reserva de se posicionar politicamente

xas, cartazes, bandeiras, equipamentos 
de som e similares; a entrada de mili-
tar, servidor civil, permissionário e vi-
sitante portando propaganda eleitoral 
de qualquer natureza, inclusive na for-
ma de camisetas ou outra peça do ves-
tuário. A instrução também disciplina a 
atuação da “Esquadrilha da Fumaça”, 
da equipe de paraquedismo, da orques-
tra sinfônica e outras bandas de mú-
sica. As apresentações destes grupos 
ficam restritas aos ambientes militares. 
O documento proíbe ainda a realização 
de ações sociais nos municípios, salvo 
em situações de calamidade pública e 
de estado de emergência, como ocor-
re no Rio Grande do Sul. Outro ponto 
do texto diz respeito às redes sociais 
da instituição. Todos os perfis da FAB 
serão bloqueados para comentários e 
interações com o público até o segun-
do turno das eleições.

estamos juntas para fazer esse enfren-
tamento, para estruturar políticas que 
de fato impactem na vida dessa mu-
lherada e para que nós tenhamos um 
avanço não só através desse cadastro, 
mas através da consciência e da par-
ticipação feminina em todos os espa-
ços”, destacou. O cadastro deve conter 
os condenados pelos seguintes crimes: 
feminicídio; estupro; estupro de vulne-
rável; violação sexual mediante fraude; 
importunação sexual; registro não au-
torizado de intimidação sexual; lesão 
corporal praticada contra a mulher; 
perseguição contra a mulher; e violên-
cia psicológica contra a mulher. 
Os dados do cadastro devem incluir 
o nome completo e os documentos de 
identidade (RG e CPF) do condenado, 
além da filiação da pessoa, identifica-
ção biométrica e fotografia de frente. 
Impressão digital e endereço residen-
cial também estão previstos no texto. 
Caberá ao Executivo federal gerir o 
cadastro, compartilhando informações 
dos estados, Distrito Federal e muni-
cípios. Além disso, deve haver atua-
lização periódica e o nome da pessoa 
condenada deve ficar disponível até o 
término do cumprimento da pena ou 
pelo prazo de três anos, se a pena for 
inferior a esse período.

Medida permite que texto seja votado diretamente no plenário

CCJ aprova incluir na Constituição 
criminalização do porte de drogas

Texto foi aprovado em votação simbólica na Câmara dos Deputados
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Ucrânia apela por envio 
de defesa aérea em meio 
à destruição de usinas

O papa Francisco se reunirá com os 
líderes de Brasil, Estados Unidos, 
Ucrânia, França e Índia à margem da 
cúpula do Grupo dos 7 (G7) em Borgo 
Egnazia, na Itália, informou o Vatica-
no. Francisco, que em janeiro alertou 
contra os perigos “perversos” da inte-
ligência artificial, deve participar das 
conversas dos líderes sobre a nova tec-
nologia na sexta-feira.Ele é o primei-
ro papa a participar das discussões do 
G7. Ao divulgar a programação para 
sua aparição de um dia, o Vaticano 
disse que Francisco terá uma reunião 
bilateral com o presidente dos EUA, 
Joe Biden. O Vaticano confirmou que 
ele também terá reuniões individuais 
com Volodymyr Zelenskiy, da Ucrâ-
nia, Emmanuel Macron, da França, 
Narendra Modi, da Índia, Luiz Inácio 
Lula da Silva, do Brasil, Justin Trude-
au, do Canadá, Recep Tayyip Erdogan, 

da Turquia, William Ruto, do Quênia, 
Abdelmadjid Tebboune, da Argélia, e a 

diretora-gerente do Fundo Monetário In-
ternacional (FMI), Kristalina Georgieva.

Papa Francisco se reunirá com Lula, 
Biden, Zelensky, Macron e Modi na 
cúpula do G7

O Exército israelense disse que 40 fo-
guetes foram disparados contra o norte 
de Israel e as Colinas de Golã ocupadas, 
causando ao menos dez incêndios. Os 
foguetes foram lançados do norte do Lí-
bano. O Hezbollah, que é apoiado pelo 
Irã, reivindicou a responsabilidade pelo 
ataque. O grupo disse que atingiu seis 
quartéis militares israelenses usando fo-

guetes Katyusha e Falaq e usou três dro-
nes. O Hezbollah afirmou que atingiu as 
bases com os drones. As Forças de De-
fesa de Israel (FDI) não confirmaram se 
as bases militares foram atingidas, mas 
ressaltaram que “numerosos lançamen-
tos” foram interceptados com sucesso e 
vários foguetes atingidos. Duas pesso-
as estão sendo tratadas por ferimentos 

leves causados   por estilhaços, segundo 
Magen David Adom, o serviço de emer-
gência de Israel.

Ataque pelo segundo dia seguido
Os lançamentos desta quinta-feira ocor-
rem depois que mais de 200 foguetes 
foram disparados do Líbano para Isra-
el, de acordo com as FDI. O Hezbollah 
assumiu a responsabilidade por alguns 
dos disparos de quarta, destacando que 
foram em resposta a um assassinato 
realizado pelas FDI no sul do Líbano. 
O grupo armado confirmou a morte de 
Talib Sami Abdullah, conhecido como 
Abu Talib, e três outros combatentes. 
De acordo com a mídia libanesa e isra-
elense, Talib era um líder proeminente 
no grupo. As Forças de Defesa de Isra-
el disseram na quarta-feira que haviam 
matado o membro do Hezbollah em um 
ataque aéreo na terça-feira. Em uma de-
claração, os militares descreveram Talib 
Sami Abdullah como “um dos coman-
dantes mais graduados do Hezbollah no 
sul do Líbano”, que eles alegam ter sido 
responsável por vários ataques contra ci-
vis israelenses ao longo de vários anos.

Israel diz que 40 foguetes foram 
lançados do Líbano

Mais de 8 mil crianças menores de 5 anos 
estão em situação de desnutrição aguda na 
Faixa de Gaza – dessas, 1,6 mil estão em 
estado grave de desnutrição aguda. Os nú-
meros foram divulgados pelo diretor-geral 
da Organização Mundial da Saúde (OMS), 
Tedros Adhanom Ghebreyesus. “Uma 
proporção significativa da população de 
Gaza enfrenta, neste momento, fome ca-
tastrófica e condições análogas à fome”, 
disse. “Apesar dos relatos de aumento na 
distribuição de alimentos, atualmente, não 
há evidências de que aqueles que mais 
precisam estejam recebendo alimentos 

em quantidade e qualidade suficientes”, 
completou. Segundo ele, por conta da 
insegurança e de dificuldades de acesso, 
apenas dois centros de atendimento para 
casos de desnutrição aguda operam atual-
mente na região. “Nossa incapacidade de 
ofertar serviços de saúde de forma segura, 
combinada com a falta de água potável e 
saneamento, aumenta significativamente 
o risco de crianças subnutridas”, destacou 
Tedros. De acordo com a OMS, pelo me-
nos 32 mortes por desnutrição aguda já 
foram reportadas em Gaza, incluindo 28 
entre crianças menores de 5 anos.

Mais de 8 mil crianças menores de 5 
anos têm desnutrição aguda em GazaA Ucrânia precisa de mais defesas aéreas 

já nas próximas semanas para permitir 
reparos em metade de sua infraestrutura 
de energia destruída por ataques russos, 
ou não conseguirá atender à demanda no 
inverno, disse o ministro da Energia do 
país à Reuters. German Galushchenko 
afirmou que a Rússia está intensifican-
do seus ataques aos sistemas de energia, 
dificultando os reparos e sufocando o 
abastecimento. Os ataques de mísseis e 
drones russos ao setor de energia ucra-
niano têm se intensificado desde março, 
cortando metade de sua capacidade de 
geração, resultando em apagões contí-

nuos, inclusive na capital Kiev. “Temos 
cinco meses antes do inverno. Se não 
formos capazes de nos proteger agora… 
não poderemos fazer reparos. Apenas 
50% não é suficiente para atravessar o 
inverno”, disse Galushchenko. “Eles 
ainda têm tempo para nos atacar várias 
vezes antes do inverno”, acrescentou. 
“Mesmo que consertemos algo ou rei-
niciemos algumas unidades sem defesa 
aérea, isso não ajuda muito, pois elas 
serão destruídas novamente.” O inverno 
é o período em que a demanda de ener-
gia na Ucrânia é mais alta, pois as tem-
peraturas caem muito abaixo de zero. 

A Ucrânia tem feito um lobby especial 
para obter os sistemas norte-americanos 
de defesa aérea Patriot, que se mostra-
ram vitais para as chances de Kiev aba-
ter os mísseis da Rússia. Galushchenko 
disse que a Ucrânia precisa de sete a 
nove desses sistemas e que eles serão 
necessários dentro de semanas.  “Es-
tamos vivendo com restrições agora, 
mesmo no verão, porque não podemos 
cobrir essa geração destruída”, declarou 
ele. “Não podemos cobrir isso com im-
portações”. Galushchenko disse que a 
Rússia também atacou locais de energia 
renovável, incluindo uma estação solar.

Rússia adotou como estratégia de guerra a destruição 
das usinas ucranianas

Os líderes do Grupo dos Sete chegaram 
a um acordo para emprestar dinheiro à 
Ucrânia, apoiado pelos lucros dos in-
vestimentos russos congelados, confir-
mou um alto funcionário do governo 
dos EUA. “Houve um reconhecimento 
partilhado aqui na Púglia por todos os 
membros do G7 de que a situação no 
campo de batalha continua difícil, e que 
se a guerra continuar, a Ucrânia ainda 
terá uma grande necessidade financei-
ra no próximo ano e nos anos seguin-
tes, e que esta cúpula é a nossa melhor 
oportunidade de agir coletivamente para 
preencher a lacuna”, disse o alto funcio-
nário. O responsável acrescentou que “é 
justo preenchermos a lacuna, obrigando 
a Rússia a pagar, e não os nossos contri-
buintes, e encontramos uma forma de o 
fazer que respeite o Estado de direito em 
todas as jurisdições”. Os líderes emiti-
rão em breve um comunicado conjunto, 
produto de “anos” de negociações com-
plicadas por uma colcha de retalhos de 
leis jurisdicionais que exigiram o envol-
vimento direto do Presidente Joe Biden 
e do conselheiro de segurança nacional 
Jake Sullivan, entre outros altos funcio-
nários dos EUA. “Quando há um com-
promisso aos mais altos níveis políticos, 
os tecnocratas agem e os detalhes técni-
cos são resolvidos”, disse o responsável. 
O empréstimo será retirado de fundos 
congelados pelos líderes ocidentais na 
sequência da invasão da Ucrânia pela 
Rússia em 2022. Embora apenas US$ 
3 bilhões em fundos congelados este-
jam localizados em bancos dos EUA, 
uma parcela muito maior, totalizando 
centenas de bilhões de dólares, está lo-
calizada em bancos na Europa. Os ne-
gociadores concentraram-se num mon-
tante de empréstimo de cerca de US$ 50 
bilhões. Levará algum tempo até que a 
Ucrânia comece a receber este dinheiro, 
mas o responsável disse que o esforço 

“avançaria com urgência” e o compro-
misso continua a ser “de estar pronto 
para desembolsar US$50 bilhões ainda 
neste ano”. Se o empréstimo for desem-
bolsado até ao final de 2024, garantiria 
que o dinheiro chegasse à Ucrânia an-
tes de uma potencial mudança de pre-
sidente dos EUA. Biden enfrenta o ex-
-presidente Donald Trump nas eleições 
presidenciais de novembro e Trump 
recusou-se a comprometer-se a enviar 
financiamento adicional à Ucrânia. Nos 
Estados Unidos, que continuam a ser 
um aliado crucial da Ucrânia, sabe-se 
que as promessas de financiamento para 
sistemas de defesa e armamento militar 
são difíceis de cumprir. No início deste 
ano, o Congresso liderado pelos repu-
blicanos atrasou o financiamento militar 
extremamente necessário para o país de-
vastado pela guerra, depois de Trump se 
ter manifestado contra um acordo. 
Esse atraso trouxe consigo consequên-
cias reais para as capacidades de defesa 
da Ucrânia. Embora o Senado acabasse 
por aprovar um pacote de ajuda de US$ 
95 bilhões que incluía financiamen-
to para a Ucrânia, Israel e Taiwan, as 
autoridades ucranianas disseram que a 
ajuda chegou tarde demais para as tro-
pas. O acordo alcançado na Itália nesta 
quinta-feira (13) libertaria cofres de 
fundos na Europa que não seriam pre-
judicados por novas disputas políticas 
nos Estados Unidos. 

Países do G7 fecham acordo por ajuda à 
Ucrânia paga com ativos russos congelados
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Está marcada para domingo (16/06/2024), 
a partir das 11h, a entrega do Complexo 
de Saúde ‘Deputado José Camargo’, em 
Caucaia do Alto. Depois de passar por 
uma grande intervenção, o antigo Pron-
to Atendimento e a Unidade Básica de 
Saúde foram reformulados e ampliados, 
e, além disso, a Prefeitura ampliou a área 
construída no local para que pudesse 
reunir outros serviços de saúde, como o 
Centro de Especialidades Odontológi-
cas, o Centro de Fisioterapia e Ortope-
dia (CEFOR), o Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (SAMU). A estrutura 
que já existia foi totalmente reformada 
e adaptada. A Prefeitura realizou a troca 
de todo o telhado, reformulou ambientes 
internos e revitalizou toda a parte elétrica 
e hidráulica. A fachada também foi total-
mente remodelada. A ampliação contem-
plou mais de 500 metros quadrados. Nes-
te novo espaço a Prefeitura implantou os 
demais serviços que, até então, estavam 
espalhados em outros endereços. “Inves-
timos em um projeto que vai melhorar a 
qualidade do atendimento à população e 
dos colaboradores da saúde. Instalações 

Santana de Parnaíba faz triagem de 
100% do lixo coletado e se destaca 
na gestão de resíduos sólidos

No mês em que se celebra o Dia Mundial 
do Meio Ambiente, Santana de Parnaíba 
tem motivos para comemorar. Além de 
possuir uma das maiores áreas preserva-
das de Mata Atlântica do país, a Reserva 
Tamboré, a cidade já cumpriu algumas 
das principais metas do Plano Nacional 
de Resíduos Sólidos (Planares) e conso-
lidou um modelo eficiente, econômico e 
sustentável na gestão dos resíduos. Con-
forme o Plano Municipal de Resíduos 
Sólidos, ao citar o Planares, os municí-
pios deveriam ampliar para 22% o per-
centual de reciclagem do lixo coletado, 
e Santana de Parnaíba já chegou a 100% 
do resíduo coletado e destinado ao aterro 
sanitário, gerido pela empresa Tecipar. O 
material passa por processo de separação 
e é reaproveitado, gerando outros pro-
dutos. Outra meta do plano nacional já 

cumprida pela cidade é a transformação 
de lixo orgânico em energia. O Planares 
propôs, até 2040, o reaproveitamento 
energético de 60% do biogás gerado a 
partir da decomposição do lixo orgâni-
co, e a cidade é uma das poucas do país 
a ter 100% do aterro sanitário coberto 
com captadores de biogás para geração 
de energia. Esse processo é chamado de 
digestão anaeróbia, e o gás gerado em tal 
procedimento pode ser aproveitado para 
a produção de calor, energia ou combus-
tível veicular. O plano nacional também 
propõe garantir coleta seletiva a 72,6% 
da população até 2040. Em Santana de 
Parnaíba, 60% dos bairros são atendidos 
por essa coleta diferenciada, e a proposta 
do município é chegar a 100% até 2025. 
Já a coleta tradicional de resíduos domi-
ciliares alcança 100% da cidade.

Inscrições para FATEC Itapevi 
são prorrogadas até o próximo 
dia 13 de junho

As inscrições para o Vestibular da Fatec 
Itapevi, a inédita faculdade pública da 
cidade, em parceria com o Governo do 
Estado de São Paulo, foram prorrogadas 
pelo Centro Paula Souza até a próxima 
quinta-feira, dia 13 de junho. São 35 
vagas na turma iniciante do curso de 
Gestão de Qualidade. Os interessados 
devem se inscrever no site do vestibular. 
Para participar, é necessário ter comple-
tado ou estar cursando o Ensino Médio, 
já que é também é preciso comprovar 
a conclusão no ato da matrícula. Além 
disso, há uma taxa de R$ 90. O Centro 
Paula Souza vai divulgar o local onde 
acontecerá o exame no dia 26 de junho. 
A prova será realizada no dia 30 do mes-
mo mês, das 8h às 13h. A divulgação do 

gabarito oficial da avaliação está agen-
dada para 1º de julho. A classificação 
geral será anunciada em 15 de julho, 
também no site do vestibular da Fatec. 
De 16 a 18, acontece o período de ma-
trículas da primeira chamada. 

Fatec Itapevi será entregue nas pró-
ximas semanas
A abertura do primeiro processo seleti-
vo na Fatec Itapevi concretiza a luta da 
administração municipal para garantir 
o acesso da população itapeviense ao 
ensino superior de qualidade e gratuito 
aos estudantes. As obras de readequa-
ção do antigo Cemeb Tarsila do Amaral 
começaram em setembro de 2022. O 
prédio deve atender 210 alunos e conta 
com dois pavimentos, seis salas de aula, 
biblioteca e dois laboratórios, de infor-
mática e metrologia. A unidade também 
possui rampas, elevadores e sanitários 
para pessoas com deficiência. Nas pró-
ximas semanas, a Prefeitura entregará o 
prédio para o Centro Paula Souza, que 
ficará responsável pela instalação de 
equipamentos e grade pedagógica.

O equipamento público de saúde reúne o Pronto Atendimento, Unidade Básica de Saúde, CE-
FOR, SAMU e Centro de Especialidade Odontológicas em um único local

Prefeitura de Carapicuíba inicia aplicação 
da nova vacina contra Covid-19

A Prefeitura de Cotia inaugura o novo 
Complexo de Saúde de Caucaia

Operação de combate à criminalidade reúne 
em Osasco cerca de 1.500 policiais

Osasco recebeu terça-feira, 11/6, a se-
gunda edição da Operação Impacto Me-
tropolitano – Muralha Paulista, a maior 
operação policial da América Latina 
voltada à repressão criminal. A ação foi 
organizada pelo Comando de Policia-
mento Metropolitano da Polícia Militar 
e é a segunda a acontecer na Grande 
São Paulo. A primeira ocorreu no dia 
23 de maio, em Guarulhos. A opera-
ção visa capturar foragidos da Justiça, 
apreender drogas e combater diversos 
crimes praticados contra a sociedade. 
A operação reuniu cerca de 1.500 po-
liciais militares e contou com apoio da 
Guarda Civil Municipal de Osasco. Ao 
todo foram usadas mais de 500 viatu-
ras, incluindo motocicletas. Participa-
ram da operação efetivos do CPA/M-6 
(Grande ABC), CPA/M-7 (Guarulhos e 
região), CPA/M-8 (Osasco e região) e 
CPA/M-12 (Mogi das Cruzes e Região), 
com apoio de mais de 10 unidades espe-
cializadas, como o policiamento de cho-
que, trânsito e rodoviário.  O CPA/M-8, 

comandando pelo coronel Renato Lo-
pes, organizou a operação. A concentra-
ção da operação ocorreu na Arena Vip, 
no bairro Km 18, zona Sul de Osasco.
Além do coronel Renato Lopes, parti-
ciparam da cerimônia que precedeu a 
saída das viaturas, o comandante Keida, 
do 14º Batalhão, o comandante de poli-
ciamento metropolitano Caio Marcos de 
Oliveira, o deputado federal e secretário 
licenciado da Secretaria de Segurança 
Pública do Estado, Guilherme Derri-
te, o secretário de Segurança Pública e 
Controle Urbano, José Virgolino, que 
representou o prefeito Rogério Lins, o 
secretário de Governo, Sérgio Di Nizo, 
o deputado estadual Gerson Pessoa, e 
demais autoridades das polícias Civil 
e Militar. Virgolino falou em nome do 
prefeito e agradeceu a vinda da operação 
para Osasco. “Agradecemos o comando 
da Polícia Militar pela realização dessa 
operação, que certamente terá impacto 
imediato na redução da criminalidade 
em nossa cidade e na região”.

A Prefeitura de Barueri e a Secretaria de 
Segurança Urbana e Defesa Social (SS-
DUS) realizaram na segunda-feira, 10, a 
solenidade de formatura para a entrega de 
medalhas por tempo de serviço (10 anos) 
e láureas de mérito pessoal (Guardião) a 
integrantes da Guarda Civil Municipal 
de Barueri. A cerimônia aconteceu no 
Centro de Eventos, na Vila Porto, com a 
participação de autoridades municipais 
e da região. O chefe do Executivo de 
Barueri também foi homenageado com 
uma placa comemorativa dos 29 anos da 
formatura da 1ª turma da corporação, co-
nhecida pela sigla GCM.  As medalhas e 
láureas foram entregues por autoridades 
que compuseram a mesa do evento, pa-
drinhos e madrinhas (familiares e ami-

gos) dos agraciados. Por mérito pessoal, 
a entrega de láureas foi feita em Quatro 
Graus (1º - Ouro; 2º - Prata; 3º - Cromo 
e 4º - Bronze) aos GCMs de qualquer 
graduação e função que se destacaram 
no cumprimento do dever. A solenidade 
teve execução dos hinos Nacional e Mu-
nicipal, ressalva à importância da Guarda 
Civil Municipal, criada por meio da Lei 
Complementar nº 20, de 6 de setembro de 
1994; leitura do Boletim Comemorativo 
nº 001/2024, subscrito pelo Comandante 
da GCMB, Marcus Aparecido Guedes 
Ramos; exibição de vídeo mostrando 
momentos das turmas em 1995 e 2014, 
além da apresentação de um quadro (veja 
abaixo) dos índices criminais – compara-
tivo do período de 2016 com 2023.  

Cidade segura 
Para o secretário adjunto de Segurança 
Urbana e Defesa Social, coronel Francis-
co Alves Cangerana, Barueri é uma cida-
de inteligente, sustentável e segura. Ele 
destacou o trabalho de integração com os 
governos Federal, Estadual e entidades 
privadas e o forte investimento da cidade 
em tecnologia, como as câmeras de vi-
deomonitoramento, desenvolvimento de 
Boletins de Ocorrência eletrônicos. “Vim 
trabalhar no lugar certo e que tem uma 
excelente gestão pública”, ressaltou.  
Com base em dados publicados nos úl-
timos anos pela Secretaria de Segurança 
Pública do Estado de São Paulo, Cange-
rana destacou que Barueri está com os 
indicadores em queda. “Um município 
cuja taxa de homicídio tende aos índices 
europeus, com menos de cinco homicí-
dios a cada 100 mil habitantes. A popu-
lação cresceu e o homicídio diminuiu. 
Temos quase 50% de queda de roubos. 
Uma instituição com amadurecimento 
muito grande, respeitada no Estado e no 
Brasil, e muito visitada por órgãos de 
dentro e fora do País”.  

Incentivo e valorização  
De acordo com o comandante Guedes, a 
entrega de medalhas e láureas visa valori-
zar, incentivar e agraciar os GCMs pelos 
bons serviços prestados à sociedade de 
Barueri, além de uma distinta homena-
gem ao prefeito Rubens Furlan, criador 
da GCM. “No dia 10 de junho de 1995 a 
cidade ganhava a formatura de 158 guar-
das, que começaram a patrulhar a cidade 
com 11 viaturas cadetes. É uma honra fa-
zer parte do governo Rubens Furlan, que 
investe em segurança e nos dá condições 
de exercer um grande trabalho em equipe 
e poder contribuir para fazer Barueri ser 
a cidade que merece ser”, concluiu. 

Prefeitura de Barueri e SSDUS 
entregam medalhas e láureas 
a guardas municipais
A cerimônia aconteceu no Centro de Eventos, na Vila Porto, com a participação 
de autoridades municipais e da região

A Prefeitura de Carapicuíba, através da 
Secretaria de Saúde, já iniciou a vacina-
ção contra a Covid-19, com o imunizan-
te Spikevax, da farmacêutica Moderna. 
A imunização ocorre em todas as unida-
des básicas de saúde, de segunda a sex-

ta-feira, das 8 às 18h30. Inicialmente, 
seguindo os critérios do Ministério da 
Saúde, a aplicação será feita em “grupos 
prioritários”. Confira na tabela abaixo: 
Pessoas com 60 anos ou mais de idade;
crianças de 6 meses a menores de 5 anos 

modernas, confortáveis que já estão à 
disposição dos moradores”, disse o pre-
feito Rogério Franco. 
Sobre o patrono ‘Deputado José Camar-
go’ José Camargo nasceu em São Roque, 
no dia 16 de junho de 1928. Formou-
-se em Ciências Jurídicas e Sociais, em 
1960, pela Faculdade de Direito de Bau-
ru (SP).  Oriundo do Partido Social Pro-
gressista (PSP) e do Partido Trabalhista 

Nacional (PTN), foi um dos fundadores 
do Movimento Democrático Brasileiro 
(MDB), em 1965, partido de oposição 
ao Regime Militar. Em 1970 elegeu-se 
deputado federal pela primeira vez e, de-
pois deste pleito, foi reeleito para outros 
quatro mandatos. Deixou a Câmara em 
janeiro de 1991, tornou-se empresário do 
setor de comunicação e adquiriu conces-
sões de rádio e televisão.

(4 anos, 11meses e 29 dias); Pessoas 
imunocomprometidas;  Trabalhadores 
da Saúde (serviços públicos e privados);
Gestantes e Puérperas; Ribeirinhos;Pes-
soas vivendo em instituições de longa 
permanência (ILPI e RI), e seus traba-
lhadores; População Indígena; Povos 
Quilombolas; Pessoas com deficiência 
permanente (apresentar laudo médico);
Pessoas com comorbidades; População 
privada de liberdade; Adolescentes e 
jovens cumprindo medidas socioedu-
cativas; Funcionários do sistema pri-
sional (apresentar carteira funcional ou 
comprovante de trabalho); Pessoas em 
situação de rua. Vale lembrar que no 
caso das crianças, a vacina será aplicada 
considerando o esquema vacinal que ela 
já tenha tomado anteriormente. Os do-
cumentos necessários para a vacinação 
são: RG, CPF e Cartão do SUS. Meno-
res de idade devem estar acompanhados 
de um responsável adulto.
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A concessionária Sabesp concluiu as 
licitações para obras de redes coletoras 
de esgoto em bairros de Caraguatatuba, 
que terão investimentos superiores a R$ 
154 milhões. As obras foram divididas 
em dois lotes. O primeiro lote trata da 

Especialização é o que muitos empre-
gadores pedem como requisito para a 
ocupação de vagas de trabalhos. Pen-
sando na profissionalização de jovens 
e adultos, a Prefeitura de Taubaté abre 
2.199 novas vagas para cursos nas uni-
dades da Escola do Trabalho. As vagas 
estão disponíveis nas unidades Areão, 
Centro, Cecap, Jabuticabeiras (prédios 
I e II), Sítio Santo Antônio e Alto do 
Cristo e a previsão para o início das 
turmas são os meses de julho e agosto, 
dependendo do curso. São oportunida-
des na área de costura (costura criati-
va, corte e costura, alfaiataria, malharia 
iniciante, consertos e reformas de rou-

O projeto será encaminhado para licitação nos próximos dias e a construção será feita 
com recursos aprovados do Fehidro

pas, lingerie e modelagem básica/roupa 
pronta); informática (básica, excel do 
básico ao avançado, digitação e para a 
melhor idade); beleza (cabelereiro, au-
xiliar de cabelereiro, colorimetria, corte 
e escova, tranças nagô e dreads, design 
de sobrancelhas, manicure e pedicure/
unhas artísticas, alongamento de unha, 
spa dos pés,  escovista, depilação, ma-
quiagem social e artística, iniciante em 
barbearia e tratamentos faciais); área 
administrativa (auxiliar administrativo, 
assistente de RH, assistente financeiro 
todos com certificação Senai e auxiliar 
de almoxarifado); marketing; comuni-
cação (comunicação e oratória); inter-

A Secretaria Municipal de Saúde esten-
deu a vacinação contra a dengue para a 
faixa etária de 10 a 14 anos em Ubatuba. 
A imunização para o novo público-alvo 
estará disponível a partir da próxima 
segunda-feira, dia 17, em todas as Uni-
dades Básicas de Saúde. Inicialmente 
liberada apenas para crianças de 10 e 
11 anos, a baixa adesão da vacina fez 
a secretaria ampliar a idade de vacina-
ção até o término do estoque enviado 
ao município. Ubatuba recebeu 1.505 
doses da vacina e iniciou a imunização 
no dia 8 de maio. De acordo com a Vi-
gilância Epidemiológica (Viep), até esta 
quarta-feira, dia 12, foram aplicadas 
300 doses.

Quem pode tomar a vacina?
Para receber a vacina, a criança ou 
adolescente não pode ter tido dengue 

por pelo menos seis meses e deve ser 
cadastrada na UBS de referência, mais 
próxima da sua casa, ou apresentar de-
claração de matrícula atual de uma das 
escolas do município. O cronograma de 
vacinação contra a dengue prevê a apli-
cação de duas doses da vacina, com um 
intervalo de três meses. O imunizante 
reduz o risco de complicações e hos-
pitalizações pela doença causada pelo 
mosquito Aedes aegypti.

A iniciativa faz parte da programação da Semana do Meio Ambiente, que conta 
com diversas atividades para envolver a comunidade e os colaboradores

Ubatuba libera vacinação contra dengue 
para crianças de 10 a 14 anos

A Prefeitura de São José dos Campos en-
trega nesta sexta-feira (14) a nova pista 
de BMX, localizada no Parque Industrial, 
região sul da cidade. A entrega será re-
alizada em evento aberto à comunidade, 
a partir das 17h30. As equipes de manu-
tenção estão nos ajustes finais, com deta-
lhes na pintura, grama e emplacamentos. 
Com 420 metros de extensão, a pista pas-
sou por adaptações para se adequar aos 

Prefeitura São José dos Campos 
entrega nova pista de BMX no 
Parque Industrial

padrões da União Ciclística Internacio-
nal (UCI), como a manta asfáltica e no-
vos obstáculos, além de contar também 
com banheiro e bebedouro novos para 
os praticantes da modalidade. Os ajustes 
colaboraram para que os ciclistas tenham 
mais velocidade ao passarem pelo traje-
to, o que torna as provas ainda mais emo-
cionantes e possibilita que grandes even-
tos radicais sejam realizados no local. 

net (Canva e criação de post para redes 
sociais); idiomas (inglês, espanhol, ita-
liano e francês); artesanato (crochê, pa-
tch aplique, feltro, decoupage, bordado 
da vovó, macramê, pintura em tecido, 
tricô, cartonagem, bordado livre e har-
danger, trançados em fita, revestimento 
em MDF, bonecas e decoração de na-
tal); roupas e acessórios para Pets;** 
padaria (padaria artesanal, pães, bolos e 
biscoitos, panificação e básico da con-
feitaria); indústria** (eletrônica básica, 
eletricista instalador, projetos elétricos, 
operador de logística, costura indus-
trial, inspetor de qualidade, alguns de-
les com certificação Senai).

Prefeitura de Ilhabela divulga 
programação do fim de semana 
na cidade
A Prefeitura de Ilhabela anuncia uma 
agenda recheada de eventos para este fim 
de semana, abrangendo inaugurações, 
atividades culturais e esportivas, com 
destaque para o 10° Ilhabela Jazz 2024, 
na Vila, centro histórico da cidade. “Es-
tamos muito orgulhosos de proporcionar 
um fim de semana tão diversificado e 
cheio de atrações para a nossa comuni-
dade e para os turistas que nos visitam. 
Ilhabela é um destino que valoriza a 
cultura, o esporte e as tradições locais, e 
estes eventos refletem o nosso compro-
misso em promover o melhor que nossa 
cidade tem a oferecer”, destacou o Pre-
feito de Ilhabela, Toninho Colucci. A 
programação começa na sexta-feira (14), 
às 10h30, com a abertura do VelaShow 
na Escola de Vela de Ilhabela “Lars Gra-
el”, um evento focado no crescimento 
da vela náutica e que se estende até do-
mingo, 16 de junho. O VelaShow é uma 
plataforma para inovação, networking e 
negócios no cenário da navegação oce-
ânica brasileira. Na tarde de sexta-feira, 
às 17h, o Prefeito de Ilhabela, Toninho 
Colucci, inaugura o novo Rancho de 
Pesca “Benedito Fernandes dos Santos 
– Seu Fernandes” no bairro do Bexiga. 
Esta é uma conquista significativa para 
a comunidade caiçara da região sul da 
ilha. À noite, às 19h30, inicia-se o 10° 
Ilhabela Jazz, evento gratuito e aberto 
ao público e um dos principais festivais 
musicais do calendário anual da cidade, 
que contará com a presença de renoma-

dos músicos como Joabe Reis, Jonathan 
Ferr, Izzy Gordon, Arismar do Espírito 
Santo e Hermeto Pascoal, além de artis-
tas locais. No sábado, 15 de junho, a par-
tir das 19h30, a Praia do Portinho recebe 
a Virada Cultural, apresentando Maré 
Alta, Faby Lemos e Adriana Farias. Esta 
iniciativa busca descentralizar o entrete-
nimento, promovendo a cultura e valori-
zando os artistas locais. 
O fim de semana também será marca-
do por uma série de eventos esportivos, 
incluindo o Campeonato Brasileiro de 
Canoagem Oceânica (Praia Grande), o 
Circuito Ilhabela de Vela Oceânica, o 
Campeonato de Surf das Comunidades 
Tradicionais (Bonete), o Open de Beach 
Tênis (Itaquanduba), o Festival de Fut-
mesa (Praia do Itaquanduba e Grande) e 
a Copa Ilhabela de Jiu-Jitsu (Ginásio Os-
car Schmidt). As competições oferecem 
uma vasta gama de atividades para os 
moradores e visitantes.

O Fundo Social da Prefeitura de São 
Sebastião recebeu a doação de 612 qui-
los de alimentos não perecíveis, sendo 
189 quilos de macarrão pelo espetácu-
lo de stand up do comediante André 

Santi; 172 quilos de café pela peça 
teatral ‘Cá Entre Nós’; 161 quilos de 
leite em pó pela peça ‘Palavra de Mu-
lher’; e 90 quilos de achocolatado pelo 
stand up do comediante Júnior Chicó. 

Prefeitura de Taubaté abre mais de 2.000 
vagas para cursos profissionalizantes

Fundo Social recebe doação de 612 quilos 
de alimentos pelo ‘ingresso solidário’

Os espetáculos foram realizados pela 
Prefeitura de São Sebastião, por meio 
da Fundação Educacional e Cultural 
‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass), no 
Teatro Municipal. O ingresso solidário 
tem como objetivo promover a solida-
riedade e ajudar instituições de cari-
dade por meio de shows, peças de te-
atro, festivais, entre outros, em auxílio 
a famílias carentes. Os donativos vão 
compor kits de alimentos não perecí-
veis que serão entregues às pessoas e 
famílias emergencialmente vulneráveis 
do município. Mais informações para 
doações e solicitações podem ser obti-
das na sede do Fundo Social de São Se-
bastião, à Rua Capitão Luiz Soares, 33, 
no Centro, das 8h às 17h, de segunda a 
sexta-feira, ou pelo telefone (12) 3892-
4991, além de agendamentos para reti-
rada de donativos.
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implantação do Sistema de Esgotamen-
to Sanitário do Pegorelli e a ampliação 
da Estação de Tratamento de Esgoto do 
Indaiá, cujo investimento é de mais de 
R$ 123,7 milhões. Já o segundo lote se 
refere à Fase II do Sistema de Esgota-

mento Sanitário Golfinhos e a implan-
tação do Sistema de Esgotamento Sani-
tário do Massaguaçu, que inclui Morro 
do Chocolate (Jardim Santa Rosa), Ca-
pricórnio e a região da Lagoa Azul. Es-
sas intervenções giram em torno de R$ 
131 milhões. A Sabesp deve dar ordem 
de serviço para os empreendimentos em 
até 45 dias.

Em andamento
E continuam em andamento as obras de 
implantação da rede coletora de esgo-
to nos bairros Balneário dos Golfinhos 
(Fase I), Jaraguazinho, Cidade Jardim/
Terralão e Martim de Sá. Somados estes 
bairros, serão 25 km de redes e 1.805 
novas ligações domiciliares. Os inves-
timentos nas redes coletoras de esgoto 
dos bairros chegam a R$ 52 milhões e 
vão beneficiar cerca de 17 mil morado-
res. Ao todo, 71 ruas serão beneficiadas 
nos bairros. O contrato entre Sabesp e 
Prefeitura de Caraguatatuba prevê in-
vestimentos de R$ 421,8 milhões pelo 
prazo de 30 anos. Segundo a Sabesp, de 
2019 até 2023 foram investidos quase 
R$ 130 milhões. Segundo a Sabesp, Ca-
raguatatuba está prestes a ser a primeira 
da região a chegar a universalização dos 
serviços de água (99% de cobertura) e 
esgoto (95% de cobertura).

Licitações para obras de esgoto em 
Caraguatatuba, jardim santa rosa, 
Massaguaçu e Pegorelli são concluídas

O ingresso solidário tem como objetivo promover a solidariedade e ajudar 
instituições de caridade por meio de shows
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Uma colisão de grandes asteroides foi 
registrada por astrônomos usando o te-
lescópio James Webb. O fenômeno que 
aconteceu no sistema estelar vizinho, o 
Beta Pictoris, pode auxiliar os pesqui-
sadores na compreensão dos estágios 
primordiais da formação planetária.  Lo-
calizado a cerca de 63 anos-luz da Terra, 
esse conjunto é foco de diversos estudos 
por sua proximidade, suas intensas ati-
vidades de colisões e por estar em uma 
idade — 20 milhões de anos — em que 
planetas gigantes se formaram mas ou-

tros terrestres também podem estar sur-
gindo. O Sistema Solar, em comparação, 
tem 4,5 bilhões de anos. Para classificar 
o que estavam observando, os cientistas 
analisaram as mudanças nos grãos de po-
eira que estavam ao redor do Beta Picto-
ris. Ao comparar as imagens obtidas pelo 
telescópio Espacial Spitzer entre 2004 e 
2005 e os registros feitos pelo telescópio 
James Webb, foram encontradas dife-
renças na composição e no tamanho das 
partículas. As descobertas foram apre-
sentadas na 244ª Reunião da Sociedade 

Astronômica Americana em Madison, 
nos Estados Unidos. A quantidade de 
poeira que havia sido registrada 20 anos 
atrás é cerca de 100 mil vezes o tamanho 
do asteroide que matou os dinossauros, 
segundo o comunicado à imprensa. Ao 
fazer uma nova observação, os astrôno-
mos não conseguiram mais identificar 
essas partículas, chegando à conclusão 
de que uma colisão ocorreu entre aste-
roides e outros objetos, pulverizando os 
corpos em uma poeira fina, menores que 
pólen ou açúcar, segundo o estudo.
“Com os novos dados do Webb, a me-
lhor explicação que temos é que, de fato, 
testemunhamos as consequências de um 
evento cataclísmico [acontecimento de 
grande magnitude que causa mudanças 
significativas] infrequente entre corpos 
de tamanho de asteroides, marcando 
uma mudança completa em nossa com-
preensão deste sistema estelar”, comen-
tou Christine Chen, astrônoma da Uni-
versidade Johns Hopkins, nos Estados 
Unidos, que liderou a pesquisa. Além de 
identificar a colisão, os astrônomos indi-
caram mais uma vez a capacidade do te-
lescópio James Webb de registrar dados 
sobre exoplanetas e sistemas estelares. 
Essas imagens vêm trazendo diversas in-
formações sobre a origem do Universo e 
a formação de planetas. 

O presidente-executivo da Apple, Tim 
Cook, anunciou em conferência na se-
gunda-feira (10) um acordo com a Ope-
nAI para incluir seu poderoso modelo de 
inteligência artificial (IA) como parte de 
sua assistente de voz Siri. Mas nas letras 
miúdas de um documento técnico que a 

Apple publicou após o evento, a empresa 
deixa claro que o Google, da Alphabet, 
surgiu como outro participante nos es-
forços da Apple para recuperar o atraso 
no campo de IA. Para construir os mo-
delos de base de IA da Apple, os enge-
nheiros do Google usaram seu próprio 

software de estrutura com uma variedade 
de hardwares, especificamente suas pró-
prias unidades de processamento gráfico 
(GPUs) e chips disponíveis apenas na 
nuvem do Google, chamados de unida-
des de processamento tensorial (TPUs). 
O Google tem construído TPUs por cer-
ca de dez anos e discutido publicamente 
duas versões de seus chips de quinta ge-
ração que podem ser usados para treina-
mento de IA; a versão de desempenho da 
quinta geração oferece uma performance 
competitiva sobre os chips de IA H100 
da Nvidia, segundo o Google. O Google 
anunciou em sua conferência anual de 
desenvolvedores que uma sexta geração 
será lançada este ano. Os processadores 
são projetados especificamente para exe-
cutar aplicações de IA e treinar modelos, e 
o Google tem construído uma plataforma 
de hardware e software de computação 
em nuvem em torno deles. A Apple e o 
Google não responderam imediatamente 
aos pedidos de comentário. A Apple não 
discutiu o grau de dependência dos chips 
e do software do Google em comparação 
com o hardware da Nvidia ou de outros 
fornecedores de IA. No entanto, usar os 
chips do Google normalmente exige que 
o cliente compre acesso a eles por meio 
de sua divisão de nuvem, da mesma for-
ma que os clientes compram tempo de 
computação da AWS, da Amazon.com 
ou Azure, da Microsoft.

Nasa e Boeing adiam retorno tripulado 
do foguete Starliner à Terra

Como a Apple usou ajuda do Google 
para treinar seus modelos de IA

Telescópio Webb registra impacto de 
asteroide em sistema estelar vizinho

A Nasa (agência espacial dos Estados 
Unidos) e a Boeing disseram que es-
peram trazer a nave espacial Starliner 
e sua primeira tripulação de astronautas 
da Estação Espacial Internacional (ISS, 
na sigla em inglês) de volta à Terra em 
18 de junho, mais tarde do que o pro-
gramado, enquanto analistas da missão 
examinam problemas que podem afetar 
seu retorno. A nave CST-100 Starliner 
da Boeing estava originalmente progra-
mada para se desacoplar na sexta-feira 
(14) e retornar à Terra após lançar sua 
tripulação inaugural de dois astronau-
tas da Nasa, vindos da Flórida, em 5 de 
junho. Ao agendar a volta do foguete, 
oficiais da Nasa em Houston têm li-
dado com vários fatores: consertos de 
componentes defeituosos da nave, con-
dições meteorológicas e questões de 
agendamento da ISS, como caminhadas 
espaciais por outros astronautas a bordo 
da estação. Mais mudanças na data de 
retorno podem ser anunciadas durante 
a missão. Mas até a terça-feira (11) os 
oficiais da missão visavam 18 de junho 
para o desacoplamento do foguete da 
estação. A nave deve aterrissar, cerca de 

seis horas depois, no deserto de White 
Sands Missile Range, no Novo México, 
Willcox Playa, no Arizona ou em outros 
locais semelhantes pré-determinados, 
a depender das condições climáticas. 
Dina Contella, vice-gerente do progra-
ma da Nasa para a ISS, disse a repór-

teres na terça-feira que a Nasa detectou 
um novo problema na aeronave enquan-
to ela permanecia acoplada à estação 
— uma válvula de oxidante “pegajosa”. 
A nave Starliner pode ficar ancorada na 
ISS por no máximo 45 dias, segundo au-
toridades da Nasa.

Elon Musk ameaça banir iPhones 
e Macs em suas empresas após 
anúncio da Apple

O Google vai lançar uma nova ferramenta 
que promete facilitar a remoção de infor-
mações pessoais da busca. A informação 
foi divulgada pela empresa de tecnologia 
durante evento em São Paulo. O objetivo 
do novo recurso seria ajudar as pessoas 
a manter o controle de suas informações 
pessoais, privacidade e segurança online 
e vai ao encontro das legislações nacio-
nais, que garantem a proteção dos dados 
do usuário. Com a ferramenta Privacidade 

nos resultados sobre você, já disponível no 
Brasil, será possível remover informações 
como endereço residencial, número de te-
lefone, e-mail, entre outros. Além disso, 
a partir de agora, o Google também noti-
ficará os usuários quando houver resulta-
dos correspondentes aos dados removidos 
da busca. Para dados que prefere manter 
privados, é possível pedir rapidamente ao 
Google para removê-los, diretamente na 
própria ferramenta.

Google vai facilitar remoção de 
informações pessoais da busca

Para construir os modelos de base de IA da Apple, os engenheiros do Google usaram 
seu próprio software de estrutura com uma variedade de hardwares

O Google anunciou o lançamento de 
uma nova ferramenta experimental de 
inteligência artificial (IA) no Brasil que 
foi criada para ajudar as pessoas a gerar 
insights e criar novos conteúdos a par-
tir de arquivos digitais. A novidade foi 
anunciada durante evento em São Paulo. 
Chamado de NotebookLM, é um recurso 
permite que as pessoas carreguem seus 
próprios documentos na ferramenta e 
interajam com eles de forma inteligen-
te, com o suporte de fontes de vários 
formatos como PDFs, apresentações do 
Google Slides ou documentos do Goo-
gle Docs, URLs da web. Agora disponí-

vel em português, a ferramenta utiliza o 
Gemini Pro 1.5, o modelo de linguagem 
mais hábil do Google, para potencializar 
a produtividade e a pesquisa. Entre os 
usos possíveis, o NotebookLM permite 
que o usuário verifique a fonte original 
de uma citação, sendo levado diretamen-
te a trechos da fonte. Também é possível 
fazer perguntas sobre imagens, gráficos e 
diagramas de Slides, PDFs ou Docs, gra-
ças às capacidades multimodais nativas 
do Gemini 1.5 Pro. O NotebookLM ain-
da cria resumos, perguntas frequentes e 
outras funcionalidades a partir das fontes 
de informação escolhidas pelo usuário. 

Google lança recurso de produtividade 
com IA para uso em PDF e outros formatos

Elon Musk não está feliz com uma nova 
parceria entre a Apple e a OpenAI, cria-
dora do ChatGPT.Em um post no X (an-
tigo Twitter), o CEO da Tesla disse que 
baniria dispositivos da Apple em suas em-
presas — que incluem SpaceX e X, entre 
outras — se a fabricante do iPhone pros-
seguisse com seus planos de IA anuncia-
dos no primeiro dia do evento Worldwide 
Developers Conference (WWDC 2024).
Se a Apple “integrar a OpenAI no nível 
do sistema operacional”, Musk disse que 
isso constituiria “uma violação de segu-
rança inaceitável”. Ele acrescentou que 
os visitantes “terão que deixar seus dis-
positivos Apple na porta, onde serão ar-
mazenados em uma gaiola de Faraday”, 
referindo-se a um compartimento que 
bloqueia ondas eletromagnéticas cruciais 
para comunicações, incluindo sinais de 
celular, internet sem fio e Bluetooth. “A 
Apple não tem ideia do que realmente está 
acontecendo quando entregam seus dados 
para a OpenAI”, disse Musk em um post 
separado. “Eles estão te vendendo por 
nada.” Os comentários de Musk vieram 
horas depois que a Apple revelou a par-
ceria com a OpenAI em sua conferência 
anual WWDC, parte de um esforço mais 

amplo para trazer ferramentas de inteli-
gência artificial generativa para os produ-
tos da Apple. Sob um novo sistema de “In-
teligência da Apple”, a IA será usada para 
produzir um assistente de voz Siri mais 
inteligente e oferecer ferramentas mais 
personalizadas aos usuários. A tecnolo-
gia da OpenAI suportará algumas dessas 
novas ferramentas — por exemplo, per-
mitindo que os usuários façam perguntas 
ao ChatGPT através de seus dispositivos 
Apple.
Greg Brockman, presidente da OpenAI, 
disse na noite de segunda-feira que o Cha-
tGPT seria integrado aos sistemas ope-
racionais da Apple para iPhones, iPads 
e computadores Mac. “Estamos fazendo 
uma parceria com a Apple para integrar 
o ChatGPT diretamente no iOS, iPadOS 
e macOS. Estará disponível ainda este 
ano, muito empolgante!” ele postou no X. 
Musk, que cofundou a OpenAI em 2015, 
agora dirige uma empresa rival chama-
da xAI. Ele tem uma relação conturbada 
com sua antiga empresa e com o CEO 
Sam Altman, e está processando ambos 
por alegadamente violarem o acordo de 
fundação da OpenAI e se desviarem de 
sua missão sem fins lucrativos.Nave Starliner pode ficar ancorada na ISS por no máximo 45 dias, 

segundo autoridades da Nasa
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Contando com o talento do atacante 
Endrick, a seleção brasileira derrotou o 
México por 3 a 2, na noite deste sábado 
(8) no estádio Kyle Field, no Texas (Es-
tados Unidos), no penúltimo amistoso 
de preparação da equipe para a Copa 
América. A Rádio Nacional transmi-
tiu a partida ao vivo. Com o objetivo 
de realizar observações para a próxima 
edição da Copa América, que será dis-
putada entre 20 de junho e 14 de julho, 
o técnico Dorival Júnior optou por não 
armar o Brasil de início com seus titu-
lares habituais (entre eles os atacantes 
Vinicius Júnior e Rodrygo, os meio-
-campistas Lucas Paquetá e Bruno Gui-
marães e o zagueiro Marquinhos). As-
sim, o time não fez um primeiro tempo. 
No entanto, a seleção brasileira con-
seguiu abrir o marcador nos primeiros 
momentos da partida em um belo lance 
criado por Savinho. Aos quatro minutos 
o jogador do Girona (Espanha) avançou 
pelo meio da defesa mexicana e tocou 
na entrada da área para Andreas Perei-
ra, que se livrou de dois adversários an-
tes de bater colocado. Após o intervalo 
a equipe comandada por Dorival Júnior 
conseguiu ampliar logo aos oito minu-
tos, quando o lateral Yan Couto foi até 
a linha de fundo e cruzou rasteiro para 

o meio da área, onde Gabriel Martinelli 
escorou para o fundo do gol. E quan-
do a partida parecia estar controlada, 
a seleção mexicana aproveitou a baixa 
rotação do Brasil para igualar o marca-
dor com gols de Quiñones, aos 27 mi-
nutos, e de Guillermo Martínez, aos 47. 
Porém, a alegria dos mexicanos durou 
apenas três minutos, pois Vinícius Jú-
nior e Endrick, que entraram no grama-
do no decorrer do segundo tempo, de-
sequilibraram para garantirem a vitória 
brasileira. O atacante do Real Madrid 

avançou pela esquerda e cruzou a bola 
na medida para o centroavante do Pal-
meiras, que subiu muito para cabecear 
com categoria para superar o goleiro 
Julio González. Agora o Brasil se pre-
para para o seu último compromisso an-
tes da Copa América, que será contra os 
Estados Unidos na próxima quarta-feira 
(12). Na partida, que será realizada no 
Camping World Stadium, em Orlando, 
a expectativa é de que o técnico Dorival 
Júnior opte por levar a campo a forma-
ção titular da seleção.

Endrick decide e Brasil bate México 
em preparação para a Copa América

Brasil enfrenta EUA em último 
teste para a Copa América

Os espanhóis Rafael Nadal e Carlos Al-
caraz se juntarão para jogar duplas nos 
Jogos Olímpicos de Paris deste ano, in-
formou a Real Federação Espanhola de 

Tênis (RFET) nesta quarta-feira (12).
Nadal ganhou uma medalha de ouro 
olímpica em 2008, mas os Jogos de Paris 
serão os primeiros de Alcaraz, que retor-

Nadal e Alcaraz jogarão duplas pela 
Espanha nas Olimpíadas de Paris

na a Roland Garros, onde foi coroado 
campeão do Aberto da França no domin-
go (9). A participação de Nadal era incer-
ta, já que o 14 vezes campeão do Aberto 
da França não está em sua melhor forma 
depois de lesões, mas o técnico da equipe 
nacional, David Ferrer, disse que o tenis-
ta de 38 anos formará dupla com Alca-
raz, de 21 anos. “Uma dupla, que acho 
que todos conhecem e esperavam, é Car-
los Alcaraz e Rafael Nadal, e a segunda 
dupla ainda não foi decidida, ainda não 
foi 100% confirmada”, disse Ferrer aos 
repórteres. “Vamos esperar um pouco 
antes de anunciar isso. Mas Rafa e Car-
los jogarão juntos em Paris.” Os outros 
atletas selecionados são Pablo Carreño 
Busta e Alejandro Davidovich Fokina, 
enquanto Marcel Granollers, número 
dois do mundo em duplas, também está 
na equipe.

A seleção brasileira feminina de vô-
lei encara a Polônia, às 9h30 (horário 
de Brasília) desta quarta-feira (12), 
no jogo de abertura da terceira e últi-
ma semana classificatória da Liga das 
Nações (LNV) em Hong Kong (Chi-
na).  Ambas as equipes estão invictas 
na competição, sendo que a polonesas 
lideram a tabela de classificação com 
24 pontos, seguida pelas brasileiras, 
em segundo lugar, com 22 pontos. 
No retrospecto de embates entre as 
duas equipes na LNV, o Brasil leva a 
melhor, com quatro vitórias em cinco 
jogos. No entanto, na avaliação do téc-
nico José Roberto Guimarães, não há 
favoritismo. “Esse jogo para a gente é 
muito importante porque pode basica-
mente decidir essa fase de classifica-
ção, ou os primeiros lugares. O que a 
gente precisa é ter um saque agressivo. 
A gente tem sacado bem, mas ainda 
pode ser melhor; a líbero não pode to-
car na bola; enfim, as ponteiras são os 
nossos alvos nesse confronto” projetou 
o técnico em declaração à Confedera-
ção Brasileira de Vôlei (CBV). Com 
uma campanha impecável, o Brasil 
mira no título inédito na LNV, último 

grande torneio antes da Olimpíada de 
Paris, que reúne as 16 seleções mais 
bem ranqueadas do mundo.  Além do 
título, a equipe campeã e também a se-
gunda colocada na LNV serão cabeças 
de chave na divisão de grupos de Paris 
2024. Tanto a seleção brasileira femini-
na quanto a masculina já têm presença 
garantida nos Jogos. “É um time alto, 
com poder de ataque. Vem jogando 
muito rápido, eu tenho certeza que vai 
ser um jogo bem difícil. A gente está 
se preparando, estudando bastante para 
esse jogo. Espero também que com um 
pouquinho do que eu sei delas eu con-
siga ajudar o time. Vamos com tudo”, 
disse a levantadora Roberta Tatzk

No dia 5 de junho o Complexo Esporti-
vo do Jardim Silveira celebrou seu pri-
meiro aniversário, um dia após a data 
oficial, com uma grande festa que reu-
niu alunos, pais e autoridades locais. 
Desde sua inauguração, em 4 de junho 
de 2023, a unidade construída pela 
Prefeitura de Barueri superou todas as 
expectativas, triplicando o número de 
atendimentos previstos inicialmente. 
Concebido para atender 2.500 pessoas, 
hoje o Complexo recebe mais de 6.500 
usuários. O Equipamento esportivo 
oferece uma programação intensa, com 
aulas acontecendo diariamente das 8h 
às 22h, cobrindo quase todas as 23 mo-

dalidades esportivas disponíveis pela 
Secretaria de Esportes. 
As únicas exceções são o Skate, Tênis 
e Futebol. No entanto, os praticantes de 
futebol podem esperar por melhorias 
significativas em breve, com a constru-
ção do novo campo que será instalado 
após a finalização do piscinão, projeto 
que visa mitigar os problemas de en-
chentes na região. 
A festa de aniversário contou com di-
versas atividades, proporcionando um 
dia especial para os alunos e suas fa-
mílias. O evento foi prestigiado por 
autoridades locais, que destacaram a 
importância do complexo para a comu-

nidade. “Estamos muito felizes com o 
impacto positivo que o Complexo Es-
portivo tem trazido para o Jardim Sil-
veira. É um espaço de inclusão, saúde e 
bem-estar para todos”, afirmou um dos 
representantes presentes. Com uma in-
fraestrutura moderna e uma equipe de-
dicada, o Complexo Esportivo do Jar-
dim Silveira continua a se consolidar 
como um ponto de encontro essencial 
para a prática esportiva e a convivên-
cia social na região. A celebração do 
primeiro ano marca apenas o início de 
muitos outros anos de sucesso e cres-
cimento para este importante equipa-
mento público. 

Complexo Esportivo do Silveira em 
Barueri comemora primeiro ano com 
recorde de atendimentos
Depois de enfrentar uma série de episódios racistas e preconceituosos, 
o jogador vem colecionando mais e mais recordes

Duelo de invictos: Brasil encara Polônia 
pela Liga das Nações Feminina

O Brasil enfrenta a seleção dos Estados 
Unidos, a partir das 20h (horário de Bra-
sília) desta quarta-feira (11) no estádio 
Camping World, em Orlando (Flórida), 
em sua última partida amistosa antes do 
início da próxima edição da Copa Amé-
rica, que será disputada entre os dias 
20 de junho e 14 de julho. O confronto 
terá transmissão ao vivo da Rádio Na-
cional. A expectativa para este último 
ensaio para a competição continental de 
seleções é que o técnico Dorival Júnior 
arme sua equipe com o que tem de me-
lhor, ao contrário do que foi feito na vi-
tória de 3 a 2 sobre o México. Com uma 
formação alternativa, na qual suas prin-
cipais peças entraram apenas na etapa 
final, o Brasil teve muitas dificuldades 
diante dos mexicanos. O objetivo era 
aproveitar o amistoso para dar oportuni-
dade a novos jogadores, como afirmou 
o comandante da seleção brasileira em 
entrevista coletiva: “Na partida ante-
rior, eu tinha como obrigação observar 

jogadores e botar as disputas em aber-
to. Seleção é o momento, é aproveitar o 
melhor de cada um no instante em que 
estão brigando por posição”. Agora, o 
técnico Dorival Júnior deve colocar em 
campo o que tem de melhor diante dos 
norte-americanos para dar mais entrosa-
mento à equipe titular, que deve ser for-
mada por: Bento; Danilo, Marquinhos, 
Beraldo e Wendell; João Gomes, Bruno 
Guimarães e Lucas Paquetá; Rodrygo, 
Vinicius Júnior e Raphinha. 
Um dos jogadores que espera aprovei-
tar a oportunidade diante da seleção 
dos Estados Unidos é o volante Bruno 
Guimarães. “Quem está entrando quer 
mostrar serviço. Conosco não será dife-
rente. Quero jogar. Meu último jogo na 
Premier League [Campeonato Inglês] 
foi dia 20 do mês passado. Vai ser um 
grande jogo, todo mundo empenhado 
para desempenhar o melhor e buscar a 
vitória”, declarou o jogador do Newcas-
tle (Inglaterra). 

Botafogo enfrenta o Fluminense 
de olho na liderança do Brasileiro
O Botafogo recebe o Fluminense, a partir 
das 20h (horário de Brasília) desta terça-
-feira (11) no estádio Nilton Santos, com 
real possibilidade de assumir a liderança 
da classificação da Série A do Campeona-
to Brasileiro. O Clássico Vovô, válido pela 
8ª rodada da competição, contará com 
transmissão ao vivo da Rádio Nacional. 
Ocupando a 3ª posição da classificação 
com 13 pontos, o Alvinegro pode ultra-
passar tanto o líder Flamengo como o vi-
ce-líder Bahia, ambos com 14 pontos, em 
caso de triunfo em casa. Para isto, o time 
comandado pelo técnico Artur Jorge ten-
tará manter duas sequências: a de quatro 
vitórias em clássicos com o Tricolor (en-
tre jogos do Brasileiro e do Carioca) e de 

seis partidas sem derrotas diante de outras 
equipes (no Brasileiro, na Copa do Brasil 
e na Libertadores). Porém, o Botafogo tem 
dois desfalques certos para o confronto: o 
volante Danilo Barbosa (suspenso por 
acúmulo de cartões amarelos) e o atacante 
Savarino (convocado para defender a sele-
ção da Venezuela na Copa América). Com 
isso Gregore e Tiquinho Soares devem re-
ceber oportunidades na equipe titular. As-
sim, o Alvinegro deve entrar em campo 
com John; Damián Suárez, Halter, Bastos 
e Cuiabano; Marlon Freitas, Gregore e 
Tchê Tchê; Luiz Henrique, Júnior Santos 
e Tiquinho Soares. Quem também chega 
com um importante desfalque é o técnico 
Fernando Diniz. 
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Após uma paralisação de 29 dias, onde 
as empresas Renault e Horse deixaram 
de produzir em São José dos Pinhais, 
no Paraná, agora o chamado Complexo 
Ayrton Senna volta a parar novamente 
depois que os trabalhadores rejeitaram 
a mais recente proposta dos emprega-
dores. O Sindicato dos Metalúrgicos da 
Grande Curitiba realizou uma assem-
bleia na frente da fábrica nesta terça (11) 
e os trabalhadores rejeitaram a proposta 

da montadora que, segundo a entidade, 
praticamente não mudou. A Renault-
-Horse oferece uma participação nos lu-
cros e resultados (PLR) mantida em R$ 
25 mil, com antecipação de R$ 18 mil, 
porém, foi acrescido ao pacote este va-
lor corrigido pelo INPC, segundo o site 
Auto Data. Outra parte da proposta era o 
reajuste salarial, que a Renault ofereceu 
0,5% de aumento e correção a partir do 
INPC em 2025, além de vale-mercado 

de R$ 1.300 ante R$ 1.040. Todavia, a 
reivindicação dos operários pedia abono 
de R$ 30 mil e aumento real de 3,02% 
conforme o PIB de dois anos atrás. 
Também queriam a contratação de 300 
pessoas para complementar o quadro 
de afastamentos, mas a Renault mudou 
a oferta de 50 para 70 pessoas. Diante 
de tudo isso, os funcionários decidiram 
cruzar os braços e a unidade, que havia 
deixado de produzir 16,4 mil carros, 
agora novamente para, com suspensão 
das atividades do segundo turno no dia 
11 e do primeiro no dia 12. Uma nova 
assembleia foi marcada para as 14 horas 
de 12 de junho, segundo o Sindicato dos 
Metalúrgicos da Grande Curitiba., sen-
do essa realizada no portão do Comple-
xo Industrial Ayrton Senna.
Agora, resta aguardar para saber se a 
Renault entrará em uma nova greve ou 
se a montadora mudará sua proposta até 
esta manhã. Já tendo iniciado a produ-
ção e exportação do Kardian, a monta-
dora precisa manter a fabricação deste e 
dos demais para não cair ainda mais no 
ranking de vendas.

Renault tem produção paralisada 
novamente em São José dos Pinhais/PR, 
após rejeição à proposta

Novo Nissan Kicks é flagrado em teste 
no Brasil; chega em 2025
Com produção confirmada para Re-
sende, no interior do Rio de Janeiro, o 
Novo Nissan Kicks já está sendo visto 
rodando em teste no Brasil, preparando 
assim o terreno para sua incursão num 
importante mercado automotivo. Visto 
pelo seguidor @henrizende do canal @
placaverde, o Novo Nissan Kicks foi fil-
mado rodando bem camuflado em Curi-
tiba, onde a Renault tem seu Complexo 
Ayrton Senna na vizinha São José dos 
Pinhais. Ainda que não seja da mesma 
marca, o Novo Nissan Kicks faz parte da 
aliança com a Renault e a sinergia entre 
as marcas é grande em certos aspectos, 
especialmente na plataforma, a CMF-B 
HS. Fabricado no momento em Aguas-
calientes, no México, o Novo Nissan 
Kicks será um ativo importante na es-
tratégia da marca japonesa no Brasil, já 
que ficará acima do Kicks atual, que será 
mantido em produção, mas em versões 
mais simples apenas. Os holofotes, no 

entanto, irão para o Novo Nissan Kicks, 
que é maior e mais encorpado que o atu-
al, medindo 4,366 m de comprimento, 
1,801 m de largura, 1,631 m de altura e 
2,657 m de entre eixos. Ainda que nos 
EUA somente um motor 2.0, o mesmo 

disponível no Sentra, o Novo Kicks de-
verá apostar aqui no motor HR10DDT 
de três cilindros com turbocompressor e 
injeção direta de combustível, sendo este 
já usado como H4Dt no Renault Kardian 
e feito aqui pela Horse. 

Outra parte da proposta era o reajuste salarial, que a Renault ofereceu 0,5% 
de aumento e correção a partir do INPC em 2025

Vivemos e atuamos em um mercado de 
trabalho e negócios, com alta  velocida-
de e de rápidas ações para poder sobre-
viver, se manter, trabalhar e ganhar di-
nheiro, para nós e nossa familia. Assim 
neste cenario tão competitivo, temos 
que utilizar de estrategias e ferramentas 
que nos auxiliem a nos tornamor mais 
ágeis e produtiveis. Hoje além do nosso 
celular , temos que nos aliar por vários 
outros motivos a utlização de um note-
book, para que com ele tenhamos s va-
rios outros recursos técnicos, e também 
facilidades de realizar tarefas e projetos, 
face a uma serie de vantagens que este 
equipamento inteligente nos traz. Como 
sugestão de sua analise, para que pos-
sa utilizar ou mesmo adquirir um novo 
equipemnete de notebook, citamos estas 
10 razões principais:
1. ** Portabilidade:** Com um note-
book, você pode levar seu trabalho para 
onde quiser. Seja em casa, no escritório, 
em viagens ou em cafeterias, você terá 
acesso aos seus arquivos e poderá traba-
lhar em qualquer lugar.
2. ** Flexibilidade de Horário:** Com 
um notebook, você não estará preso a 
um local específico de trabalho. Isso 
significa que você pode ajustar seu ho-
rário de trabalho de acordo com suas 
necessidades e compromissos pessoais, 
aumentando sua flexibilidade e produti-
vidade. 3. ** Acesso à Internet  :** Um 
notebook permite que você acesse a in-
ternet em qualquer lugar com conexão 
Wi-Fi. Isso é essencial para pesquisas, 
comunicação por e-mail, videoconfe-
rências e acesso a plataformas de tra-
balho online. 4. ** Multifuncionalidade 
:** Além de realizar tarefas relaciona-
das ao trabalho, um notebook pode ser 
usado para uma variedade de outras 
atividades, como assistir a filmes, ouvir 
música, fazer compras online e até mes-
mo aprender novas habilidades através 
de cursos online. 5. ** Organização e 
Produtividade:** Com softwares de 
produtividade instalados no seu note-
book, como editores de texto, planilhas 
e aplicativos de gestão de tarefas, você 
pode organizar seu trabalho de forma 
eficiente e aumentar sua produtividade.
6. **Colaboração Remota:** Com um 
notebook, você pode facilmente colabo-
rar com colegas de trabalho ou clientes, 

mesmo estando em locais diferentes. 
Ferramentas como compartilhamento 
de arquivos na nuvem e softwares de 
videoconferência permitem uma cola-
boração eficaz em projetos.
7. **Atualizações e Acessibilidade:** 
Com um notebook, você pode manter 
seus documentos e softwares sempre 
atualizados, garantindo que você tenha 
acesso às últimas versões e recursos. 
Além disso, muitos programas e ser-
viços online oferecem versões compa-
tíveis com dispositivos móveis, facili-
tando o acesso às suas ferramentas de 
trabalho. 8. **Economia de Espaço:** 
Em comparação com computadores 
desktop, notebooks ocupam muito me-
nos espaço físico. Isso é especialmen-
te útil para aqueles que trabalham em 
espaços pequenos ou compartilhados, 
onde o espaço é limitado.
9. **Segurança dos Dados:** Com as 
medidas de segurança adequadas, como 
o uso de senhas fortes e softwares an-
tivírus, você pode proteger seus dados 
importantes em um notebook. Além 
disso, a opção de criptografar arquivos 
sensíveis pode oferecer uma camada 
adicional de segurança.
10. **Autonomia da Bateria:** Muitos 
notebooks modernos oferecem uma boa 
autonomia de bateria, o que significa 
que você pode trabalhar por longos perí-
odos sem a necessidade de estar sempre 
conectado a uma fonte de energia. Isso é 
especialmente útil quando você está em 
movimento ou em locais onde as toma-
das elétricas são escassas.
Esses são apenas alguns dos fortes mo-
tivos pelos quais um notebook pode ser 
uma ferramenta de trabalho tão podero-
sa e indispensável nos dias de hoje, para 
garantir também seu sucesso profissio-
nal ou mesmo pessoal em sua famailia.
Agora , se você ou sua empresa precisa 
de ajuda, consulta técnica, serviço de 
suporte, assistência técnica, e neces-
sidade de compra de equipamentos de 
informatica e acessorios, faça hoje mes-
mo contato com a Outlet dos Notebooks 
através dos seu canais de atendimentos, 
seja pessoalmente ali no endereço , rua 
Campos Sales 303, sala 810, centro de 
Barueri, ou pelo fone fixo e também 
WhattsApp (11) 4163-3734, sempre de 
segunda a sexta das 09hs ate as 18hs.
Na hora de atualizar seu micro ou note-
book, ou mesmo adquirir um novo equi-
pamento com procedência e qualidade, 
não deixe de falar e visitar a Outlet dos 
Notebooks, uma empresa séria e antena-
da com a evolução tecnológica da área 
de TI.

Outlet dos Notebooks 
Site www.outletdosnotebooks.webloja.
app/ Instagram @outletdosnotebooks
Rua Campos Sales 303, sala 810, Cen-
tro de Barueri,  Fone fixo e WhattsApp 
(11) 4163-3734,  De segunda a sexta das 
09hs ate as 18hs.

10 importantes motivos 
para utilizar notebooks no 
seu dia a dia de trabalho
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Na última semana de maio, aconteceu 
a “Semana Mundial do Brincar”, uma 
iniciativa liderada pelo movimento 
Aliança pela Infância. Esta campanha 
internacional é realizada anualmente na 
última semana de maio com o objetivo 
de sensibilizar sobre a importância do 
brincar na infância. Cientes desse va-
lor para o desenvolvimento infantil, as 
educadoras da EMM Maria do Carmo 

da Silva organizaram uma série de ati-
vidades lúdicas para os alunos durante 
este período. Durante os dias 27 a 31 de 
maio, as educadoras organizaram uma 
série de atividades diferenciadas para 
as crianças. Essa iniciativa foi muito 
além da simples diversão, envolvendo 
um alto nível de engajamento e criati-
vidade por parte de todos os participan-
tes. Além das brincadeiras, também foi 
realizado uma apresentação teatral que 
contou com a colaboração da equipe 
multidisciplinar da unidade. A iniciativa 
proporcionou um momento de interação 
e descontração para os alunos, enchendo 
o ambiente de diversão e alegria através 
das brincadeiras. A proposta era criar 
um espaço onde pais e filhos pudessem 
se envolver em atividades divertidas 
e interativas, que contribuiram para a 
construção de memórias e fortalecendo 
dos laços familiares.

Alunos da EMM Maria do Carmo da 
Silva se divertiram durante a ‘Semana 
Mundial do Brincar’

O Senado Federal aprovou nesta terça-
-feira (11) o projeto de lei que cria a Po-
lítica Nacional de Assistência Estudantil 
(Pnaes), com ações para apoiar a perma-
nência de alunos na educação superior 
e na educação profissional, científica e 
tecnológica nas instituições federais. O 
PL 5.395/2023, que insere na legislação 

a chamada Bolsa Permanência, vai à san-
ção do presidente da República. A bolsa 
deverá ser paga a estudantes do ensino 
superior que não recebam bolsa de estu-
dos de órgãos governamentais. O valor 
não poderá ser inferior ao das bolsas de 
iniciação científica para estudantes de 
graduação, hoje em R$ 700, e ao das bol-

sas de iniciação científica júnior para es-
tudantes de educação profissional técnica 
de nível médio, que corresponde hoje a 
R$ 300. Estudantes indígenas e quilom-
bolas receberão bolsas em dobro. A pro-
posta foi apresentada em 2011 pela então 
deputada e hoje senadora Professora Do-
rinha Seabra (União-TO), com o objetivo 
de garantir a permanência dos estudantes 
de baixa renda nas instituições federais 
de ensino superior e nas instituições da 
rede federal de educação profissional, 
científica e tecnológica até a conclusão 
dos respectivos cursos. 
O governo federal já conta com o Pro-
grama Nacional de Assistência Estudan-
til (que também utiliza a sigla Pnaes), 
criado pelo Decreto 7.234/2010, que ofe-
rece assistência para moradia estudantil, 
alimentação, transporte, saúde, inclusão 
digital, cultura, esporte, creche e apoio 
pedagógico. O projeto aprovado nesta 
terça-feira transforma esse programa em 
lei e fortalece a sua manutenção.

Pedido de vista coletivo da Comissão de 
Educação do Senado adiou para a par-
tir da semana que vem a apreciação de 
projeto de lei que prevê uma nova re-
forma do ensino médio. Como o relató-
rio apresentado pela senadora Dorinha 
Seabra (União-TO) é um substitutivo, 
ele terá de retornar à Câmara dos Depu-
tados, caso seja aprovado pelo Senado. 
Ao iniciar a apresentação do relatório, 
a senadora sugeriu que, diante da com-
plexidade do tema, não tinha a expec-
tativa de votar ainda hoje o projeto. 
“Não é essa a expectativa porque é um 
texto complexo”, disse ela ao defender 
o aprofundamento do diálogo e uma 
análise mais profunda antes de remeter 
o texto de volta à Câmara. A expectativa 
do gabinete da senadora é de que o pro-
jeto de lei 5.230/2023, que prevê uma 
nova reforma no ensino médio, seja 
apreciado a partir da semana que vem.

Carga horária e notório saber
Entre os destaques apresentados pela 
parlamentar no relatório figuram a am-
pliação e equalização da carga horária; 
a obrigatoriedade da língua espanhola e 
a possibilidade de aulas ministradas por 

profissionais com notório saber. “Den-
tre os principais pontos de alteração do 
projeto de lei trazido pelo substitutivo 
eu vou destacar primeiro a ampliação 
e equalização da formação geral bá-
sica. Hoje, o ensino médio conta com 
1,8 mil horas de formação geral básica. 
Apresento a proposta de 2,2 mil horas, 
mas penso que o Brasil quer ampliar 
essa carga horária para tempo integral. 
Mas isso ainda não é uma realidade no 
país”, justificou a senadora. As 2,2 mil 
horas sugeridas corresponderiam a to-
dos os itinerários formativos, incluindo 
a formação técnica e profissional. Essa 
ampliação será organizada de acordo 
com as áreas do conhecimento da Base 
Nacional Comum Curricular (BNCC), 
garantindo maior aprofundamento e in-
tegração dos estudos.

Relatório amplia formação básica 
do ensino médio para 2,2 mil horas

Durante o primeiro semestre de 2024, a 
educadora Ericka Aparecida Mota, que 
ministra aula para os alunos da segunda 
fase A na EMM Professora Maira José 
Damasceno Santos, reconhece que as 
crianças aprendem melhor quando estão 
envolvidas em brincadeiras e exploram 
o ambiente. Aproveitando a curiosidade 
natural dos pequenos e o constante pro-
cesso de descoberta e desenvolvimento, 
a profissional desenvolveu o projeto 
“Dando Asas à Imaginação”, que tem 
como principal objetivo mostrar aos 
alunos que há um vasto mundo a ser ex-
plorado, repleto de magia e novidades. 
As crianças são verdadeiras explorado-
ras do mundo ao seu redor e aprendem 
através de suas observações, imitações 

e ações, desenvolvendo gradualmen-
te uma série de habilidades essenciais, 
como a construção de relacionamentos, 
memória, atenção, linguagem e mo-
vimento. E a imaginação das crianças 
desempenha um papel fundamental 
nesse processo, contribuindo signifi-
cativamente para a sua formação inte-
gral e percepção do mundo. De forma 
dedicada a educadora vem trabalhando 
para desenvolver diversas habilidades 
nos pequenos. Isso inclui estimular a 
autonomia, aprimorar a coordenação 
motora, explorar diferentes movimen-
tos corporais, promover a concentra-
ção e incentivar a expressão oral. E por 
meio de atividades lúdicas e interativas, 
que fazem parte do projeto Dando Asas 

à Imaginação”, os alunos são encoraja-
dos a explorar, experimentar e aprender 
de forma divertida e estimulante, sendo 
livres para usarem a sua imaginação e se 
desenvolverem plenamente em um am-
biente acolhedor e enriquecedor.

Professora Ericka Aparecida Mota da EMM Prof.ª Maria José 
Damasceno Santos realizou uma série de atividades lúdicas 
com os alunos da segunda fase A
Projeto ‘Dando Asas à Imaginação’ ajuda na observação das Crianças 
na Adaptação

Senado aprova bolsa para apoiar permanência 
de alunos em universidades
Auxílio será pago a estudantes que não recebam outras bolsas 
de estudo
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A cobertura da dTpa, ou tríplice bac-
teriana acelular, foi de apenas 75% em 
2023. Essa é uma vacina aplicada quase 
exclusivamente em grávidas e deve ser 
tomada em todas as gestações, justa-
mente para proteger os recém-nascidos 
da coqueluche. Mas ela também prote-
ge a gestante e o bebê contra o tétano 
e a difteria. Muitas mulheres em fase 
de gestação, no entanto, não estão se 
vacinando. A jornalista e atriz Natália 
Gadioli, está grávida pela segunda vez 
e vai tomar a dTpa assim que atingir o 
tempo recomendado, de 20 semanas de 
gestação. Ela alerta, no entanto, sobre 
o que pode estar afastando as gestantes 
das salas de vacina. “Infelizmente, a 

gente vê muita fake news, muita desin-
formação, que tenta assustar as pessoas. 
E isso acaba prejudicando individual-
mente e coletivamente. É uma pena, 
sempre que posso tento combater de 
alguma forma e defender a vacina para 
todos. Especialmente nessa fase de ges-
tação, quando é muito importante a gen-
te se cuidar e proteger o bebê”. O diretor 
da Sociedade Brasileira de Imunizações 
Juarez Cunha explica que a chamada 
hesitação vacinal é causada por muitos 
fatores. O maior deles é a falta de per-
cepção de risco. No auge da pandemia, 
com 4 mil mortes por dia, todo mundo 
queria se vacinar contra a covid-19, por 
exemplo. Hoje, que o número de víti-

mas é menor, mas ainda soma centenas 
por semana, é difícil atingir a cobertura 
das doses de reforço. Cunha chama a 
atenção para o desafio da comunicação 
em tempos de infodemia - a pandemia 
de desinformação. Especialmente por-
que até profissionais da saúde têm dis-
seminado discurso contra as vacinas, o 
que tem atingido em cheio as grávidas 
e os responsáveis por crianças. “Se eu 
chego a ter 70%, 75% [de cobertura], 
significa que tenho ali uns 20% hesitan-
tes. E é com esses hesitantes que a gente 
tem que falar. Por isso, é preciso prepa-
rar muito bem os profissionais da rede, 
que têm que saber responder, têm que 
estar bem informados. Se um médico te 
diz que não deve fazer de jeito nenhum 
e você chega a uma unidade de saúde e 
repassa essa informação, como é que o 
profissional vai questionar isso? Ele tem 
que estar muito bem informado”, afirma 
Cunha. A última vez que o Brasil teve 
um surto de coqueluche foi em 2014, 
mas o Ministério da Saúde alertou, na 
semana passada, que vários países têm 
registrado aumento de casos e essa onda 
pode chegar por aqui. Até o começo de 
abril, foram 31 infecções comprovadas, 
e mais de 80% delas em bebês de até 
seis meses. O Sistema Único de Saúde 
(SUS) também vacina os bebês contra 
a coqueluche, mas apenas a partir dos 
dois meses de idade, completando o es-
quema aos seis meses. 

Uma parceira entre o Ministério da Saú-
de e hospitais filantrópicos mapeou falta 
de medicamentos para prevenir e reduzir 
riscos de infecções sexualmente trans-
missíveis (IST) em 78% dos Centro de 
Testagem e Aconselhamento (CTAs) do 
país que participaram de um censo de 
diagnóstico situacional. O levantamento 
traz dados de 535 dos 775 estabeleci-
mentos espalhados pelo país, o que re-
presenta 70% das unidades. A análise é 
um projeto conduzido pelo Programa de 
Apoio ao Desenvolvimento Institucio-

nal do Sistema Único de Saúde (Proadi-
-SUS). A pesquisa identificou que 78% 
dos CTAs não tinham medicamentos 
para reduzir o risco de infecção pós-ex-
posição à hepatite B.
Mais da metade (56%) estava sem remé-
dio para tratar casos de verruga anogeni-
tal sugestiva de HPV; em 51% não havia 
substância para profilaxia de transmissão 
vertical (da gestante para o bebê) para 
hepatite B. Além disso, 47% estavam de-
sabastecidos de medicamentos para tra-
tar a doença inflamatória pélvica (DIP).

A votação do Projeto de Lei (PL) 
5.008/2023, que regulamenta a produ-
ção, a comercialização, a fiscalização 
e a propaganda de cigarros eletrônicos 
no Brasil foi adiada pela Comissão de 
Assuntos Econômicos (CAE) do Sena-
do, nesta terça-feira (11). O adiamento 
atendeu pedido feito pela senadora Da-
mares Alves (Republicanos-DF), que 
apresentou requerimento de adiamento 
de discussão aprovado simbolicamente 
pelo colegiado. O PL, de autoria da sena-
dora Soraya Thronicke (Podemos-MS), 
estabelece uma série de exigências para 
a comercialização dos chamados dispo-
sitivos eletrônicos para fumar, incluin-
do apresentação de laudo de avaliação 
toxicológica para registro na Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária (Anvi-
sa); cadastro na Receita Federal de pro-
dutos fabricados, importados ou expor-
tados; e cadastro no Instituto Nacional 
de Metrologia, Qualidade e Tecnologia 
(Inmetro). “A crescente utilização dos 
cigarros eletrônicos tem acontecido à 
revelia de qualquer regulamentação. Do 
ponto de vista da saúde, não há controle 
sanitário sobre os produtos comerciali-
zados e as embalagens não apresentam 
advertências ou alertas sobre os riscos de 

sua utilização”, destaca o texto. O rela-
tor do projeto, senador Eduardo Gomes 
(PL-TO), acolheu emenda que dobra de 
R$ 10 mil para R$ 20 mil a multa para 
venda de cigarros eletrônicos para me-
nores de 18 anos. Durante a sessão desta 
terça-feira, o presidente da CAE, senador 
Vanderlan Cardoso (PSD-GO), informou 
que o PL deve retornar à pauta da comis-
são em 30 dias. O parlamentar destacou, 
entretanto, que, quando voltar à análise 
do colegiado, o texto poderá ser alvo de 

um pedido de vista, postergando outra 
vez a votação.

Proibição
No Brasil, a regulamentação de cigar-
ros eletrônicos está sob responsabilida-
de da Anvisa que, desde 2009, proíbe o 
produto. Em abril, a diretoria colegiada 
da agência optou por manter a vedação. 
Com a decisão, qualquer modalidade de 
importação desses produtos fica proibi-
da, inclusive para uso próprio. 

Médicos alertam gestantes sobre importância 
da vacinação no pré-natal

Estudo aponta falta de remédio em 
78% dos Centros de Testagem de IST

Comissão adia votação do PL que 
regulamenta cigarro eletrônico

A doação de sangue é muito importante 
para salvar vidas. Após coletado, esse 
líquido vermelho e precioso dá suporte 
a uma série de tratamentos de pacientes 
que necessitam de transfusão. E é jus-
tamente para incentivar a doação que, 
desde 2017, a Prefeitura de Barueri ins-
tituiu o “Junho Vermelho”, por meio da 
lei municipal nº 2.499, de 09 de março.  
Dentre as ações está o VII Simpósio em 
Hemoterapia, que acontecerá nos dias 
6, 7 e 8 de junho no Centro de Eventos 

de Barueri para profissionais da saúde 
(mais informações, acesse o link), e a 
coleta de bolsas de sangue pelo Banco 
de Sangue da cidade. O mês de junho 
foi escolhido para realizar essa cam-
panha porque em 14 de junho é come-
morado o Dia Mundial do Doador de 
Sangue. Só para destacar a importância 
da data e da doação, é preciso informar 
que uma bolsa de sangue é capaz de 
salvar até quatro vidas. Isso porque o 
sangue doado pode ser fracionado em 

quatro hemocomponentes, a saber: he-
mácia, plasma, plaquetas e criopreci-
pitado.  Todos os tipos de sangue são 
importantes. Contudo, existem alguns 
fatores que costumam registrar maior 
escassez nos estoques dos hemocen-
tros, a exemplo dos sangues O+ e O-. 
Este último, por exemplo, é o do doa-
dor universal (compatível com todos os 
outros tipos sanguíneos), sendo muito 
utilizado nas emergências, quando não 
há tempo hábil de fazer a tipagem no 
paciente. Por outro lado, apesar de ser 
muito usado, este fator tem uma menor 
prevalência na população, o que acaba 
impactando no seu nível de reserva, que 
costuma estar sempre em estado crítico. 

Como doar sangue 
As cinco unidades de coleta da Pró-
-Sangue abastecem mais de 80 insti-
tuições de saúde da rede pública da 
Região Metropolitana de São Paulo. 
Em Barueri, o posto de coleta está lo-
calizado dentro do Hospital Municipal 
de Barueri (HMB), localizado na rua 
Ângela Mirella, 354, andar térreo, no 
Jardim Barueri, e funciona de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 16h. 

Junho Vermelho: Barueri incentiva 
a doação de sangue A morte de um jovem de 27 anos, em 

São Paulo, decorrente de complicações 
geradas por um peeling de fenol levan-
tou o debate acerca do procedimento. O 
rapaz fez o procedimento em uma clíni-
ca estética. A dona do local não tinha es-
pecialidade ou autorização para fazer o 
peeling. A polícia investiga o caso como 
homicídio. A clínica foi interditada e 
multada. Entidades médicas alertam para 
os cuidados na hora de fazer um procedi-
mento deste tipo. O Conselho Federal de 
Medicina (CFM) chama a atenção para 
que procedimentos estéticos invasivos, 
como o peeling de fenol, sejam feitos 
apenas por médicos, preferencialmente 
com especialização em dermatologia ou 
cirurgia plástica, de forma a garantir ao 
paciente atendimento com competência 
técnica e segurança. O conselho reitera 
que, mesmo realizado por médicos, todo 
procedimento estético invasivo deve ser 
realizado em ambiente preparado, com 
obediência às normas sanitárias e com 
estrutura para imediata intervenção de 
suporte à vida em caso de intercorrên-
cias. A entidade cobra providências por 
outros órgãos de controle para coibir 
abusos e irregularidades na área. “A 
Agência Nacional de Vigilância Sanitá-
ria (Anvisa), com o apoio das vigilâncias 
estaduais e municipais, deve reforçar a 
fiscalização aos estabelecimentos e pro-
fissionais que prestam esse tipo de servi-
ço sem atenderem aos critérios definidos 
em lei e pelos órgãos de controle”, diz 
nota da instituição

Peeling de fenol
O peeling de fenol é um procedimento 
autorizado no país. É indicado para tra-

tar envelhecimento facial severo, carac-
terizado por rugas profundas e textura da 
pele consideravelmente comprometida, 
segundo a Sociedade Brasileira de Der-
matologia (SBD). A técnica, executada 
de forma correta e seguindo as orienta-
ções, traz resultados na produção de co-
lágeno e redução significativa de rugas e 
manchas, conforme a entidade. A socie-
dade médica considera o procedimento 
invasivo e agressivo, por isso a reali-
zação em toda a face demanda extrema 
cautela. “É importante ressaltar que o 
procedimento apresenta riscos e tempo 
de recuperação prolongado, exigindo 
afastamento das atividades habituais por 
um período estendido”, informa.

Cuidados a serem tomados
Antes de se submeter a qualquer proce-
dimento clínico ou dermatológico que 
utiliza diferentes ácidos ou fórmulas, 
a recomendação da entidade médica 
é que o paciente busque consultar um 
dermatologista. “Este profissional está 
capacitado para preparar a pele, avaliar 
adequadamente suas condições e indi-
car a melhor abordagem individualizada 
para cada caso, além de orientar sobre os 
cuidados necessários para evitar as pos-
síveis complicações”. A orientação é que 
seja conduzido por médicos habilitados 
e em ambiente hospitalar. 
O paciente deve fazer exames prévios, 
estar anestesiado no momento do proce-
dimento e ficar sob monitoramento car-
díaco durante a execução do processo. 
“Antes de fazer esse peeling, tem que 
avaliar o paciente. Se ele tem uma dis-
função cardíaca, ele é contraindicado a 
fazer este tipo de peeling. 

Peeling de fenol: saiba o que é e 
quais cuidados devem ser tomados

O mês de junho foi escolhido para realizar essa campanha porque em 14 de junho 
é comemorado o Dia Mundial do Doador de Sangue

A Prefeitura de Barueri, por meio do 
Departamento Técnico de Controle de 
Zoonoses (DTCZ), órgão ligado à Se-
cretaria de Saúde, está sempre atenta ao 
controle e a prevenção da esporotricose, 
micose profunda causada por um fungo 
encontrado em troncos e jardins e que 
pode afetar tanto animais (principalmen-
te o gato) quanto seres humanos. O gato 
é mais susceptível à doença e a adquire 
quando entra em contato com o fungo da 
espécie Sporothrix schenckii, presente no 
solo, palha, vegetais, espinhos, madeira 
etc. Uma vez que ele se contamine, por 
ter o costume de arranhar troncos e cavar 
a terra (isso ocorre também com os cani-
nos), o fungo permanece em suas unhas e 
pode ser transmitido para outros animais 
e seres humanos por meio de arranhões 
e mordidas (lembre-se que cães e gatos 
lambem as próprias patas). Pessoas po-
dem adquirir a doença ao sofrer aciden-
tes de jardinagem ou por mordeduras ou 
arranhaduras provocadas por animais 
doentes. Os primeiros sintomas que 
aparecem em cães e gatos são lesões na 
pele (caroços ou feridas) que não cica-
trizam. Sem tratamento adequado, essas 
feridas tendem a piorar e o animal pode 
até morrer. Já nas pessoas, os sintomas 
mais comuns são pequenos caroços que 
surgem em braços ou pernas. Em ca-
sos mais graves, quando a imunidade 
da pessoa está comprometida, ela pode 

desenvolver quadros de pneumonia ou 
meningite. Por todas essas razões, o 
DTCZ de Barueri se empenha em des-
cobrir novos casos da doença na cidade 
e alertar a população sobre os perigos da 
esporotricose. De 2019 a maio de 2024 
em Barueri, foram diagnosticados 149 
gatos e dois cães com a doença. A maior 
parte dos casos foi identificada no bairro 
do Engenho Novo. Porém, há focos iso-
lados em outras regiões do município.  

Prevenção é a chave 
A doença é transmitida principalmente 
durante brigas entre os animais que dis-
putam território ou estão em período de 
reprodução. Castrar o animal (feito sem 
custos pelo em campanhas mensais, 
telefone 4198-0819) e criar barreiras e 
métodos que o impeçam de sair de casa 
são as melhores formas de prevenção. 
Se o tutor suspeitar que seu animal está 
com a doença, é preciso entrar em con-
tato com o DTCZ de Barueri pelo nú-
mero (11) 4198-5679. 

Barueri na luta contra 
a esporotricose

Projeto está em análise na Comissão de Assuntos Econômicos do Senado
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11VARIEDADES
Lançamentos no Cinema

Áries 
de 21/03 a 20/04

Touro
de 21/04 a 20/05

Com a entrada de Marte em Touro no 
dia 9 de junho, abrace sua energia ou-
sada e corajosa. Esse período incentiva 
a gratidão para com os entes queridos, 
promovendo a paz interior e o apreço. 
No entanto, quando Marte fizer qua-
dratura com a Lua, você poderá en-
frentar desafios estimulantes em rela-
ção ao seu foco e à sua clareza mental. 

Neste mês, a Lua forma um trígono 
com Saturno em 8 de junho, enchen-
do você de resiliência e capacitan-
do-o a superar desafios emocionais. 
É hora de você navegar paciente-
mente e equilibrar os desafios da 
vida. Reflita sobre suas necessida-
des e priorize a felicidade pessoal.

Quando a Lua entrar em Escorpião 
em 17 de junho, você estará pronto 
para uma profunda jornada emocio-
nal de cura. Inicialmente, você pode 
se sentir inseguro e mergulhar em 
águas emocionais profundas, enfren-
tando desconforto antes de embarcar 
em uma transformação significativa. 

Você se destaca em muitas áreas da vida, 
mas quando a Lua entra em Capricórnio, 
você precisa buscar a harmonia entre sua 
motivação e suas necessidades emocio-
nais. Você pode ter priorizado o sucesso 
em desvantagem de sua saúde emocional. 
Mas não se preocupe, você está apren-
dendo a administrar tanto suas ativida-
des profissionais quanto suas emoções.

Você se destaca em muitas áreas da 
vida, mas quando a Lua entra em Capri-
córnio, você precisa buscar a harmonia 
entre sua motivação e suas necessida-
des emocionais. Você pode ter priori-
zado o sucesso em desvantagem de sua 
saúde emocional. Mas não se preocu-
pe, você está aprendendo a adminis-
trar tanto suas atividades profissionais.

Sua paciência e compreensão são seus 
maiores pontos fortes, o que faz de você 
uma pessoa bem equilibrada. Entretanto, 
o poderoso aspecto da Lua em quadra-
tura com Júpiter em 26 de junho indica 
que você terá uma montanha-russa emo-
cional pela frente. Você pode encontrar 
paz mental e cura. Esse momento in-
centiva você a compartilhar sabedoria.

O alinhamento cósmico de Júpiter em 
trígono com Plutão traz um podero-
so impulso semelhante ao de uma fê-
nix em ascensão. Prepare-se para um 
aumento significativo em seu poder 
e influência. Há uma forte possibili-
dade de que esse alinhamento tenha 
uma influência positiva em sua vida 
e na vida das pessoas ao seu redor. 

À medida que a Lua transita para Touro 
em 3 de junho, ela promove uma mudan-
ça transformadora em direção à atenção 
plena na abordagem da saúde mental. 
Durante esse período, você se tornará 
mais consciente de que deve cuidar de 
si mesmo e adotar novos entendimentos 
para se sentir mentalmente claro e estável.

Neste mês de junho, os alinhamentos 
celestes inspiraram percepções pro-
fundas e promoverão energias trans-
formadoras. Quando o Sol entrar em 
Câncer, em 20 de junho, você deverá 
abraçar a intuição recém-descoberta e 
explorar as buscas espirituais. Você es-
tará em sintonia fina com o otimismo.

Câncer
de 21/06 a 21/07

Libra
de 23/09 a 22/10

Sagitário
de 22/11 a 21/12

Capricórnio 
22/12 a 21/01

Gêmeos
de 21/05 a 20/06

Escorpião
de 22/10 a 21/11

Aquário
de 21/01  a 19/02

Peixes
de 20/02  a 20/03

Sua natureza corajosa ajudará você a 
transformar sua imaginação em pa-
lavras. Em 20 de junho, quando o Sol 
entrar no nutridor signo de Câncer e se 
alinhar com Mercúrio e Vênus, à medi-
da que você encontrar sua natureza mais 
gentil e sensível, preveja um período de 
abertura emocional e vulnerabilidade. 

Leão
de 22/07 a 21/08

Virgem
de 22/08 a 22/09

Com a aproximação do dia 14 de ju-
nho, a Lua fará uma quadratura com 
o Sol, Mercúrio e Vênus. Isso pode 
causar confusão, mas use sua inteli-
gência e charme para se envolver com 
as pessoas e fazer novas conexões no 
mundo exterior. Ter amigos por per-
to fará com que você se sinta melhor. 

Em 25 de junho, quando a Lua en-
trar em Aquário, formando uma 
quadratura com Urano, você de-
verá priorizar o autocuidado e a 
resiliência mental. Sua crença na 
conexão entre bem-estar mental 
e condicionamento físico motiva 
você a explorar rotinas de atividade 
física que o mantenham engajado.

Em Cartaz

Em Assassino por Acaso, Gary Johnson 
(Glen Powell) trabalha para a polícia e 
finge ser um assassino de aluguel para 
prender aqueles que o contratam, até que 
ele quebra o protocolo para tentar salvar 
uma mulher desesperada. Classificação 
indicativa 14 Anos. Contém conteúdo 
sexual, linguagem imprópria, violência.

Harry Potter e 
o Prisioneiro de 
Azkaban
Gênero: Aventura  
Classificação: Livre

Planeta dos 
Macacos: O 
Reinado
Gênero: Ação   
Classificação: 12 Anos

Estreia: 12/06/2024

Back to Black
Gênero: Biografia  
Classificação: 16 Anos

Ghostbusters: 
Apocalipse de Gelo
Gênero: Aventura   
Classificação: 14 Anos

Suga - Agust D Tour 
D-Day The Movie
Gênero: Musical  
Classificação: Livre

Imaculada
Gênero: Terror
Classificação: 14 Anos

Assassino 
Por Acaso

INGREDIENTES 

1 xícaras e 1/2 de arroz
2 xícaras e 1/2 de água
5 xícaras de leite
2 colheres de baunilha
1 lata de leite condensado
1 lata de creme de leite
açúcar a gosto
canela em pó ou em lascas

MODO DE PREPARO

Coloque a água o arroz e a canela e 
deixe ferver até secar a água. Após 
coloque o leite, a baunilha, o açú-
car e o leite condensado, mexendo 
sempre. Deixe ferver por 15 mi-
nutos e coloque o creme de leite, 
mexa. Ferva por mais 5 minutos e 
pronto. Polvilhe com canela. Pode 
ser servido quente ou frio confor-
me o gosto.

Culinária

Arroz doce cremoso

ENTRETENIMENTO

A Prefeitura de Barueri, por meio da 
Secretaria de Assistência e Desenvolvi-
mento Social - SADS, oferece nos sete 
Centros de Capacitação Profissional e 
Lazer – CCPL Barueri o teste gratuito de 
bioimpedância. Utilizando a tecnologia 
da Ottoboni InBody, o teste é realizado 
mediante agendamento em todas as uni-
dades do CCPL Barueri. Após a avalia-
ção individual, você recebe orientações e 
também um relatório completo sobre sua 
composição corporal, incluindo percen-
tual de gordura e massa magra, além de 
dicas personalizadas para melhorar sua 
saúde. A bioimpedância é uma ferramen-
ta valiosa para monitorar sua saúde, pla-
nejar sua rotina de exercícios e alimen-
tação, auxiliando as pessoas a definirem 
metas realistas para perda de peso, ganho 

de músculos e bem-estar geral. É uma 
oportunidade imperdível para todos que 
buscam um estilo de vida mais saudável. 
Podem realizar o teste as pessoas a partir 
de 12 anos de idade. Para garantir o aten-
dimento a todos os interessados, o agen-
damento prévio é necessário. Entre em 
contato com uma de nossas unidades por 
telefone, via Whatsapp ou pessoalmente 
na recepção. Confira abaixo o calendário 
de atendimento de junho/2024:

CCPL ABADE GONZAGA DOS 
SANTOS
Rua das Orquídeas, 62, Jd. Flórida/Cali-
fórnia
Tel./WhatsApp: (11) 4382-8210
13.JUN.2024 das 13h00 às 15h00
28.JUN.2024 das 15h00 às 18h00

CCPL GABRIELA DE FREITAS
R. Tayo, 310, Jd. Paraíso
Tel./WhatsApp: (11) 4382-4683
12.JUN.2024 das 13h00 às 15h00
21.JUN.2024 das 09h00 às 12h00

CCPL HERCÍLIA DA SILVA BAR-
BOSA
R. Sílvio Romero, 101, Pq. Imperial
Tel./WhatsApp: (11) 4382-7363
20.JUN.2024 das 13h00 às 15h00

CCPL JARAGUÁ MIRIM
R. Otacílio Alves Martins, 514, Pq. Im-
perial
Tel./WhatsApp: (11) 4688-2456
20.JUN.2024 das 09h00 às 12h00

CCPL ÉSIO AUGUSTO DE SOUZA
R. Irene, 534, Pq. dos Camargos
Tel./WhatsApp: (11) 4382-7285
07.JUN.2024 13h00 às 15h00
27.JUN.2024 13HOO às 18h00

CCPL JOÃO RICARDO PELÚCIO 
ROSA
R. Otávio Calegari, 66, Engenho Novo
Tel./WhatsApp: (11) 4382-8358
14.JUN.2024 09h00 às 12h00
25.JUN.2024 15h00 às 18h00

Não perca essa oportunidade de cuidar 
da sua saúde de forma gratuita e precisa.  
Agende seu teste agora mesmo e dê o 
primeiro passo para uma vida mais sau-
dável e equilibrada.

CCPL Barueri oferece teste gratuito 
de bioimpedância

Casa do Trabalhador oferece 
vaga em fintech para primeiro 
emprego e 50+

A Casa do Trabalhador no Seu Bair-
ro, projeto da Secretaria de Indústria, 
Comércio e Trabalho de Barueri (Sict), 
oferece oportunidade para pessoas que 
buscam o primeiro emprego ou que es-
tão na faixa etária dos 50 anos ou mais. 
A empresa contratante é a EmDia, uma 
fintech do Grupo Santander. 
O cargo oferecido é para operador de 
cobrança, com salário de R$ 1.318,00 
mais comissão. São mais de 500 va-
gas abertas na unidade de Barueri. A 
contratação é em regime CLT (Conso-
lidação das Leis do Trabalho) e conta 
com diversos benefícios, como vale-

-refeição, plano médico e odontológi-
co, seguro de vida com telemedicina, 
apoio psicológico, licenças estendidas 
(maternidade 180 dias e paternidade 
20 dias), convênios com faculdades, 
escolas de idiomas e SESC. Como re-
quisitos são pedidos: ter acima de 18 
anos e ensino médio completo. A sele-
ção acontecerá no dia 15 de junho, das 
9h às 12h, na rua Governador Ademar 
de Barros, 45, na Igreja Presbiteriana 
Renovada do Jardim Belval. Os candi-
datos interessados deverão comparecer 
munidos de documentos pessoais, ca-
neta e currículo atualizado. 

Agende seu teste agora mesmo e dê o primeiro passo para uma vida 
mais saudável e equilibrada
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